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TITULARES LOCALES 
 

  
 

 

Formaliza el CCE invitación a debate 
La iniciativa privada comprometió todavía más a los candidatos a senadores a aceptar la 
invitación a un debate para el mes de mayo, eso, luego de que el Consejo Coordinador 
Empresarial (CCE) planteó su propuesta al Instituto Federal Electoral (IFE) para 
institucionalizar la solicitud. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Hallan a dos poblanos en narcofosa de Tamaulipas 
La Comisión de Migración y Asuntos Internacionales del Congreso local informó que 
trabaja con la Procuraduría General de la República y la del Estado, en la identificación de 
dos jóvenes poblanos que al parecer sus cadáveres están entre otros localizados en 
narcofosas en el estado de Tamaulipas.  (Heraldo) 

   
 

 
Legislativo pide a alcaldes respetar la veda electoral 
El Congreso del estado ya giró instrucciones a los 217 presidentes municipales para que 
no promocionen obra pública y respeten la veda electoral, así lo dio a conocer el 
presidente de la comisión de Asuntos Municipal de dicho poder, Jesús Zaldívar Benavides. 
(Síntesis) 

  
 

 

Alcalá y Saldaña hacen un guiño al magisterio 
Las candidatas del PRI al Senado de la República, Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña 
Pérez, presentaron una serie de propuestas en el tema educativo —luego de haber 
recorrido el estado—, como parte de su campaña electoral. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Solamente 7 favorcitos le hizo Blanca a Walmart 
Blanca Alcalá jura y perjura que sus manos no están manchadas por los sobornos que la 
cadena Walmart repartió entre alcaldes, regidores y funcionarios medioambientales con el 
objetivo de acelerar los trámites necesarios para instalar sus tiendas y restaurantes. 
(Cambio) 

  
 

 
PRI: homologación de campaña panista, acción desesperada 
Las áreas jurídicas del PRI y de la coalición Movimiento Progresista analizarán si 
presentan una denuncia ante la Junta Local del IFE en contra del Partido Acción Nacional 
por el uso del slogan “Para seguir transformando Puebla”. (Milenio) 

  
 

 

Conagua, a investigación por sobornos para un Wal-Mart en La Margarita, exige 
CDV 
El Consejo de Defensa de la Vivienda (CDV) exigió al gobierno federal que investiguen a 
la Dirección Local de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), a cargo de Manuel 
Beristáin Gómez, pues otorgó su aval a la trasnacional Wal Mart para la construcción de 
una nueva tienda en la unidad habitacional de La Margarita. (La Jornada de Oriente) 

 
TITULARES DIGITALES 
 

 
 
 

 

 

Generan tapón obras abandonadas del Metrobús en bulevar Atlixco 
Un congestionamiento vial se registra en el bulevar Atlixco, a lo largo del tramo del 
bulevar del Niño Poblano hasta la 25 poniente, a causa de la reducción de un carril de 
circulación por las obras del Metrobús, que lucen abandonadas, sin trabajadores y con 
montoneras de escombro. (e-consulta) 

 

 
 

 

Moreno Valle y el Ejército revisan Plan Popocatépetl 
El Gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con el Ejército Mexicano y su Gabinete para 
evaluar y revisar el “Plan Popocatépetl”, el cual se mantiene en Semáforo Amarillo Fase 
3. (Periódico digital) 

  
 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/politica/pol-181011-elv-habr-una-investigaci-n-a-fondo-moreno-valle.php
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El Popocatépetl se mantiene en relativa calma: FMP 
El periodo comprendido entre las 7 y 14 horas de este día, ha sido el de menor actividad 
volcánica del Popocatépetl, desde que se declaró la alerta Amarilla Fase 3, informó el 
Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, al dar a conocer, en una 
rueda de prensa, que el coloso ha mantenido su actividad en relativa calma. 
(Contraparte) 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

Sindicato VW será “la piedra en el zapato” para Audi 
Mientras unos administrativos de la Volkswagen consideran que Puebla tiene amplias 
posibilidades de quedarse con la planta de Audi, hay jefes de área que señalan que se 
vería esfumado ese proyecto por una sencilla razón: el Sindicato Independiente será una 
piedra en el zapato o el principal obstáculo. (Imagen Poblana) 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

PRI deja sola a Alcalá tras multa del IFE 
Aunque la candidata al Senado por el PRI, Blanca Alcalá Ruiz, aseveró que su partido está 
haciendo frente a las multas que el Consejo Distrital 10 del IFE le aplicó por colocar 
propaganda política en lugares prohibidos, el representante del tricolor ante el IEE.  
(Puebla Online) 

 
 
TITULARES NACIONALES 
 
 

 

 
Acapara calles imagen de Peña 
A tres semanas de iniciadas las campañas presidenciales, la publicidad del priísta Enrique 
Peña Nieto triplica la de AMLO y Vázquez Mota. (Reforma) 

  
 

 
Regulan el uso de la fuerza pública 
El gobierno federal anunció la entrada en vigor de reglas para el uso de la fuerza pública 
en operaciones contra grupos criminales. En el protocolo que deberá seguir Ejército, la 
Marina, la Fuerza Aérea, la Policía Federal y la Procuraduría General de la República se 
establece cuándo se puede aplicar el uso letal de la fuerza. (El Universal) 

 
 

 

 
La ley de víctimas, esta semana: Senado a Sicilia 
Es un compromiso, dice González Morfín. El Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad 
anuncia ayuno frente a la sede legislativa hasta que se apruebe dicha iniciativa. (Milenio 
digital)  

  
 

 
Wal-Mart, a pique bursátil por el caso de sobornos 
Cuando alcanzaban un derrumbe de 16.4 por ciento, el cual fue bloqueado por los 
interruptores automáticos de cotización, las acciones de Wal-Mart en la Bolsa Mexicana 
de Valores (BMV) se hundían sin remedio. (La Jornada) 

  
 

 

Alerta por un centenar de esquemas pensionarios 
Decir que Petróleos Mexicanos es una bomba de tiempo por su sistema de pensiones es 
sólo parte de una realidad, pues en esta situación se encuentran los más de 100 sistemas 
de pensiones -federales, estatales, municipales, universitarios, sectoriales, civiles y 
militares. (El Economista Digital) 

  
 

 
Arden 3,000 hectáreas del Bosque La Primavera  
Hombres armados impiden sofocar el incendio; se extiende y podría ser provocado, 
sospecha el gobierno de Jalisco. (Crónica Digital) 

  
 

 
El PAN está dormido, critica Fox; hay campañas flojas, afirma 
En entrevistas para Grupo Imagen Multimedia, Vicente Fox llama al pan a despertar; pide 
a candidatos ir al límite legal para entusiasmar. (Excélsior) 
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
SINTESIS 

• Intercambiará comuna y Cámara Hispana de Comercio proyectos    
Con la finalidad de mantener un  vínculo comercial entre Puebla capital y San Antonio Texas, el Alcalde Eduardo 
Rivera Pérez sostuvo una reunión de trabajo con el presidente de la Cámara Hispana de Comercio, Raúl Lomelí 
Azoubel. Los compromisos adquiridos fueron el conformar misiones comerciales y diplomáticas con empresarios y 
funcionarios de ambas ciudades a fin de poder intercambiar proyectos, experiencias, y productos. (Irene Díaz 
Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45718-intercambiara-comuna-y-camara-hispana-de-
comercio-proyectos-    
 

 
 
MILENIO  

• Respetaremos la decisión de la dirigencia: Rivera Pérez 
El alcalde de la ciudad, Eduardo Rivera Pérez, en su calidad de militante panista aseguró que hay condiciones de 
unidad por parte de los candidatos a diputados federales y senadores de su partido, en torno a la homologación 
de las campañas que anunció el delegado de la campaña presidencial en la entidad, Germán Tena Fernández. 
“Hay condiciones de trabajo en equipo, en unidad, hay disposición de los candidatos se dará un buen resultado”. 
La homologación contempla la misma imagen para todos los candidatos, que en este caso será la propuesta por el 
grupo afín al gobierno del estado, que incluye la frase “Para seguir transformando a Puebla”. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6b37fd578400d92dfab9aa898ff06f4f   
 
INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL HERALDO 

• Analizan disminuir grado escolar para ser policía 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Puebla, Amadeo Lara Terrón, reconoció que se analiza la 
posibilidad de que se disminuya el requisito de grado escolar para aspirantes para ingresar a la Academia de 
Policía, para que pase de bachillerato, como se encuentra actualmente, a sólo secundaria. El funcionario del 
ayuntamiento argumentó que se tratan varias posibilidades con la finalidad de que se logre la captación de 
cadetes y se concrete la contratación de elementos de la SSPTM, toda vez que actualmente sólo cuentan con mil 
400 de los dos mil 100 que se requieren. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/45689-analizan-disminuir-grado-escolar-para-ser-
policia  
 
EL HERALDO 

• Prohíben estacionarse en la 2 oriente-poniente  
La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal inició un operativo de regulación en la circulación en la 2 
Oriente-Poniente, con lo cual se impedirá que los automovilistas estacionen sus vehículos sobre la acera de esta 
vialidad. El tramo abarca del bulevar 5 de Mayo a la 11 Norte y obedece al compromiso del ayuntamiento con el 
sector hotelero y restaurantero de otorgar "bahías" en las que se permite el estacionamiento breve para que los 
turistas puedan ingresar a los inmuebles. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/45689-analizan-disminuir-grado-escolar-para-ser-
policia  
 

 
 
SINTESIS 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45718-intercambiara-comuna-y-camara-hispana-de-comercio-proyectos-
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45718-intercambiara-comuna-y-camara-hispana-de-comercio-proyectos-
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6b37fd578400d92dfab9aa898ff06f4f
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/45689-analizan-disminuir-grado-escolar-para-ser-policia
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/45689-analizan-disminuir-grado-escolar-para-ser-policia
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/45689-analizan-disminuir-grado-escolar-para-ser-policia
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/45689-analizan-disminuir-grado-escolar-para-ser-policia
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• Analiza Ssptm peatonizar calles del Centro Histórico     
El titular de Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón,  dio a conocer 
que está en análisis el proyecto de peatonizar algunas calles del Centro Histórico a fin de garantizar una mayor 
actividad a los comerciantes y que más visitantes disfruten de la Ciudad recorriendo las calles, los templos e 
inmuebles históricos. Sin nombrar las calles que serán sujetas a este cierre temporal, el funcionario destacó que 
tendrán que ser vialidades con mayor aforo vehicular y las más transitadas. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45711-analiza-ssptm-peatonizar-calles-del-centro-historico- 
 

 
 
INTOLERANCIA  

• Liberación de 2 oriente terminará con mafias 
Comerciantes establecidos del centro histórico así como hoteleros avalaron la liberación del estacionamiento en la 
vía pública de la 2 oriente-poniente y que será permanente en acuerdo con las autoridades municipales. El 
presidente de la Asociación de Comerciantes Establecidos del Centro Histórico, Juan José Ayala Vázquez aseguró 
que con esta medida se terminarán con las “mafias” que se habían conformado por parte de franeleros y que 
tenían totalmente privatizado el estacionamiento en esta calle.. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93859 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Divide opiniones la prohibición de estacionamiento en la 2 Oriente-Poniente  
La prohibición de estacionarse sobre la avenida 2 Oriente–Poniente causó reacciones encontradas entre 
comerciantes y trabajadores del Centro Histórico: por un lado consideran que esta decisión del ayuntamiento de 
Puebla es negativa y perjudicará sus ventas, así como sus actividades laborales. Por otro, algunas de las personas 
que viven y trabajan en esta zona de la capital consideran que debe existir un orden y aplaudieron que la Comuna 
comience a organizar la circulación. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/divide-opiniones-la-prohibicion-de-estacionamieno-en-la-
2-oriente-poniente_id_6694.html    
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Sin un transporte público eficiente, el centro seguirá siendo un "caos"  
El presidente del Consejo de Comerciantes del Centro Histórico de Puebla, José Juan Ayala Vázquez, señaló que 
mientras no exista un sistema de transporte público eficiente y seguridad pública en las calles no se podrá 
resolver el problema de movilidad en el primer cuadro de la ciudad. Un sistema de transporte económico, seguro 
y eficiente desincentivaría el uso del automóvil hacia esta zona, pero al no existir provoca que los funcionarios de 
los gobiernos municipal y estatal, así como los propietarios de establecimientos, aparquen sus autos en el centro 
hasta por más de 10 horas. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-un-transporte-publico-eficiente-el-centro-seguira-
siendo-un-caos_id_6693.html  
 

 
 
MILENIO  

• Interpondrán demanda para recuperar áreas comunes 
En esta misma semana vecinos de la Unidad Habitacional La Margarita interpondrán una demanda civil para que 
los poco más de 6 mil propietarios de inmuebles se les reconozca en sus escrituras otorgadas por el Infonavit que 
son propietarios de áreas comunes donde se pretende la construcción de un Wal-Mart. Al sostener que por alguna 
razón el Infonavit omitió colocar en las escrituras de los propietarios de los inmuebles que también son 
propietarios de áreas comunes que fueron otorgadas de manera inexplicable a la transnacional Wal-Mart. (Violeta 
García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6b37fd578400d92dfab9aa898fec40c0  
 

 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45711-analiza-ssptm-peatonizar-calles-del-centro-historico-
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93859
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/divide-opiniones-la-prohibicion-de-estacionamieno-en-la-2-oriente-poniente_id_6694.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/divide-opiniones-la-prohibicion-de-estacionamieno-en-la-2-oriente-poniente_id_6694.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-un-transporte-publico-eficiente-el-centro-seguira-siendo-un-caos_id_6693.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-un-transporte-publico-eficiente-el-centro-seguira-siendo-un-caos_id_6693.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6b37fd578400d92dfab9aa898fec40c0
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E-CONSULTA 

• Analizan sanción contra Alemus por fuga de gas natural    
La Dirección de Protección Civil del municipio de Puebla analiza la sanción que le impondrá a la empresa Alemus 
por la ruptura de un ducto, propiedad de Maxigas, que provocó la fuga de gas natural en colonia Bosques de San 
Sebastián, durante las obras del metrobús, la semana pasada. Así lo informó el director del área, Gustavo Ariza 
Salvatori, en entrevista telefónica y explicó que se contempla una multa que podría alcanzar los 177 mil pesos 
debido a que la empresa no ha respondido los citatorios del Sistema Municipal de Protección Civil. (Karen Cortés) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32237:analizan-sanción-contra-alemus-por-
fuga-de-gas-natural&Itemid=332  
 
E-CONSULTA 

• Para 2013, policías municipales podrán acceder al crédito Infonavit     
Para junio de 2013, los elementos de la policía municipal que fueron dados de alta el año pasado ante el Infonavit 
podrán acceder a créditos para la construcción, ampliación o mejora de su vivienda, informó el secretario de 
Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón. Explicó que durante 2011 esta prestación se financió 
con recursos del Subsidio para la Seguridad Pública Municipal (Subsemun), representando una inversión de unos 
5 millones de pesos. (Sandra Díaz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32234:para-2013-policías-municipales-podrán-
acceder-al-crédito-infonavit&Itemid=332  
 

  
 
 PERIODICO DIGITAL 

• Inició la prohibición de estacionamiento en la 2 Ote-Pte 
Este lunes, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal inició un operativo especial sobre la avenida 2 
Oriente-Poniente con la finalidad de evitar que desde el bulevar 5 de Mayo y hasta la 11 Norte-Sur se estacionen 
vehículos en su extrema derecha. El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Felipe Amadeo Lara 
Terrón, agregó que esta medida se tomó tras varios estudios en la zona. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/inicio_la_prohibicion_de_estacionamiento_en_la_2_otepte 
 
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Supervisa Lara Terrón operativo en la 2 ote-pte 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón, supervisó el nuevo 
operativo de eliminación del estacionamiento en la vía pública sobre la 2 oriente-poniente que inició a partir de 
este día. En entrevista, el funcionario municipal informó que tras el acuerdo con los diversos comerciantes, se 
determinó eliminar el estacionamiento en esta vía, debido a que acelerará en un 40 por ciento el flujo vehicular 
en la zona del Centro Histórico. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Supervisa-Lara-Terron-
operativo-en-la-2-ote-pte&id=42946 
 
INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
SINTESIS 

• Minimiza Wal-mart efecto de escándalo 
A pesar de la caída de las acciones de Walmart, la tienda de autoservicio más importante en México, no se prevén 
afectaciones en términos operativos pues continúa activa en sus planes de inversión, consideró Monex Grupo 
Financiero. Derivado de un artículo publicado en Estados Unidos sobre posibles actos de corrupción por parte de 
directivos de la empresa, los títulos de esta emisora en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) caen cerca de 12 por 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32237:analizan-sanci�n-contra-alemus-por-fuga-de-gas-natural&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32237:analizan-sanci�n-contra-alemus-por-fuga-de-gas-natural&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32234:para-2013-polic�as-municipales-podr�n-acceder-al-cr�dito-infonavit&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32234:para-2013-polic�as-municipales-podr�n-acceder-al-cr�dito-infonavit&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/inicio_la_prohibicion_de_estacionamiento_en_la_2_otepte
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Supervisa-Lara-Terron-operativo-en-la-2-ote-pte&id=42946
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Supervisa-Lara-Terron-operativo-en-la-2-ote-pte&id=42946
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ciento. La analista Bursátil y de Consumo de la institución, Paola Sotelo, refirió que la ventaja de la empresa 
sobre esta situación es que continúa activa en la apertura de unidades en México y mantiene sus fortalezas en el 
mercado centroamericano. (Notimex) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local  
 

 
 
INTOLERANCIA  

• Vecinos de La Margarita buscan recuperar predio 
Integrantes del Consejo de la Defensa para la Vivienda así como vecinos de la unidad habitacional La Margarita 
recurrirán a un proceso legal denominado “Acción Colectiva” con la finalidad de recuperar el predio donde se 
pretende construir una sucursal del centro comercial Wal-Mart en este lugar. Lo anterior, luego de que saliera a la 
luz pública que la cadena ha caído en sobornos para la edificación de un número mayor de tiendas comerciales y 
que incluso se menciona que en Puebla están involucrando a la Comisión Nacional del agua, Infonavit y a la ex 
presidenta municipal, Blanca Alcalá Ruiz a quienes se les señala de haber autorizado la construcción de este 
centro comercial a cambio de sobornos. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93868 
 
INTOLERANCIA  

• El Metrobús no cumple expectativas 
La Red de Participación Social (REPASO) criticó la falta de información clara con respecto al Metrobús, que se 
construye en la capital, ya que se detectaron inconsistencias en la información sobre las rutas del servicio del 
transporte público. En conferencia de prensa, los representantes de esta organización denunciaron que la 
información otorgada en el proyecto no hay claridad tema como el recorrido y la extensión de la RUTA, los 
paraderos, el número real de los beneficiados, el total de los troncales que tendrá este servicio de transporte 
públicos, así como el total de os viajes diarios. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93862 
 
INTOLERANCIA  

• Rechaza Alcalá haber dado licencia a Wal Mart 
La ex presidenta municipal y candidata al Senado, Blanca Alcalá, rechazó haber dado autorización para la 
instalación de una tienda de la cadena Wal Mart, e indicó que siempre actuó conforme a la ley. Tras el escándalo 
de presuntos sobornos por parte de la cadena, la priista indicó que hay documentación que comprueba aquello. 
(Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93858 
 

 
 
CAMBIO 

• Espera PGR denuncias para indagar escándalo Wal-Mart 
La Procuraduría General de la República (PGR) investigará los presuntos sobornos que pagaron directivos de la 
compañía Wal-Mart de México para facilitar su expansión en el país, si se corrobora que hubo funcionarios 
federales involucrados y se presenta la denuncia correspondiente. Autoridades de la dependencia federal 
confirmaron a este diario que de momento no se encuentra abierta ninguna indagatoria relacionada con estos 
hechos, por lo que habrá que esperar al análisis que lleve tanto el gobierno federal como la propia compañía 
involucrada para verificar que exista la competencia necesaria. (Redacción) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/24horas/24h-240412-art-24h-espera-pgr-denuncias-para-
indagar-esc-ndalo-wal-mart.php 
 

 
 
MILENIO  

• Licencia para construir Wal-Mart tardaría un año 
Por instrucciones del Juzgado Sexto de Distrito, se suspende la entrega de licencias o permisos de construcción 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93868
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93862
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93858
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/24horas/24h-240412-art-24h-espera-pgr-denuncias-para-indagar-esc-ndalo-wal-mart.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/24horas/24h-240412-art-24h-espera-pgr-denuncias-para-indagar-esc-ndalo-wal-mart.php
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para la manzana 36 de la Unidad Habitacional de la Margarita, en la que se pretende construir un centro 
comercial de la cadena Wal-Mart. Ejidatarios de San Baltazar Campeche, interpusieron un amparo en el que 
solicitan que el predio les sea restituido y se desconozca al Infonavit como propietario, pues acusan errores en la 
expropiación que las autoridades les hicieron hace más de 50 años. Por esta razón, desde la semana pasada el 
Juzgado notificó a la Sindicatura municipal y a la Secretaría de Obras Públicas suspender cualquier trámite. (Jesse 
Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6b37fd578400d92dfab9aa898feb0a53  
 

 
 
E-CONSULTA 

• Metrobús causará mayores congestionamientos en la ciudad: Repaso 
La Red de Participación Social (Repaso) —organismo que agrupa a 12 asociaciones, entre mesas directivas de 
colonias y grupos ambientalistas— asegura que la falta de planeación en las obras del metrobús sólo va a generar 
más congestionamiento vial del que existe en los bulevares Atlixco, Diagonal Defensores, México y otras arterias. 
En rueda de prensa, el colectivo reprobó que el gobierno del estado no haya entregado el proyecto ejecutivo del 
Metrobús y la única información que existe disponible es contradictoria, incompleta y ambigua. (Gerardo Rojas) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32246:metrob%C3%BAs-causar%C3%A1-
mayores-congestionamientos-en-la-ciudad-repaso&Itemid=332 
 
E-CONSULTA 

• Vecinos de La Margarita tramitan amparo contra obra de Walmart     
Vecinos de la Unidad Habitacional La Margarita interpondrán un amparo para detener la construcción del centro 
comercial Walmart, el cual ocuparía unas 13 hectáreas que corresponden a este complejo de viviendas. Pese a 
que la construcción de este centro ha sido planificada desde 2009, la oposición de los vecinos y las negativas que 
ha manifestado la Comisión Nacional del Agua (Conagua) por los posibles riesgos de inundación que 
representaría, la obra sigue sin concretarse. (Sandra Díaz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32230:vecinos-de-la-margarita-tramitan-
amparo-contra-obra-de-walmart&Itemid=332  

  
 
 PERIODICO DIGITAL 

• Habitantes de La Margarita exigen devolución de predio  
Vecinos de la unidad habitacional La Margarita exigen a las autoridades estatales, municipales y federales la 
devolución del predio de 13 hectáreas que donaron autoridades municipales del trienio anterior encabezado por 
Blanca Alcalá Ruiz y por el actual, de Eduardo Rivera Pérez, a la transnacional Walmart para su instalación al sur 
de la ciudad. Los quejosos, quienes ofrecieron una conferencia de prensa en el zócalo de la ciudad su 
representante, Guillermo Espinosa Trejo, agregaron que para la apertura de la tienda los empresarios que la 
dirigen han sobornado a las autoridades. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/habitantes_de_la_margarita_exigen_devolucion_de_predio 
 
 
 PERIODICO DIGITAL 

• Cambiarán cromática de los taxis en Puebla 
La Secretaría de Transporte (ST), ya trabaja en un proyecto para cambiar la cromática de los taxis que circulan 
por todo el estado, el cual está avalado por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle. Así lo dio a conocer el 
titular de la dependencia, Bernardo Huerta Couttolenc, quien abundó que este cambio de color será únicamente 
para nuevos modelos de taxis, con la intención de dar un mejor aspecto a los usuarios, sin embargo,  los taxis 
negro -amarillo que ya circulan en la capital podrán mantener su color. El funcionario estatal mencionó que si bien 
la medida no contempla a todas las unidades, ni se planea otorgar más concesiones, este cambio se dará de 
manera gradual, una vez que las viejas unidades sean renovadas.  (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/cambiaran_las_cromatica_de_los_taxis_en_puebla 
 
 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6b37fd578400d92dfab9aa898feb0a53
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32246:metrob%C3%BAs-causar%C3%A1-mayores-congestionamientos-en-la-ciudad-repaso&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32246:metrob%C3%BAs-causar%C3%A1-mayores-congestionamientos-en-la-ciudad-repaso&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32230:vecinos-de-la-margarita-tramitan-amparo-contra-obra-de-walmart&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32230:vecinos-de-la-margarita-tramitan-amparo-contra-obra-de-walmart&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/habitantes_de_la_margarita_exigen_devolucion_de_predio
http://periodicodigital.com.mx/notas/cambiaran_las_cromatica_de_los_taxis_en_puebla
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J a v i e r  L ó p e z  D í a z  
I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M 

 
• Vecinos de la Margarita emprenden contra la presencia de Walt Mart allá en la Margarita toda ves que 

ahora se conocen  los detalles de como efectivamente esta empresa habría pagado sobornos a autoridades 
de México para ampliar su red y conservar la hegemonía comercial en el país. 

• Protección Civil espera un dictamen de estructuras del Issstep y de San Alejandro. 
• Quitaron ayer coches de la 2 ote.-pte. 

 
 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  
I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
• La SSPYTM prevé peatonizar algunas calles del Centro Histórico. 
• Habitantes de la Margarita promoverán un amparo la próxima semana para que las tres hectáreas, donde 

se quería instalar Walt Mart, se reconozcan como áreas comunes.  
 
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   
I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M 

 
• En la 2 oriente poniente solo se podrán estacionar para carga y descarga.  

 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  
I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 
• El comercio establecido dice que la modificación de estacionamiento sobre la 2 ote-pte, favorece que la 

gente camine y consuma.   
 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  
I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 
• Durante un asalto fue asesinado un Hombre quien se desempeñaba como velador de una fábrica de 

estantería ubicada en la Colonia el Salvador; los vecinos urgen seguridad. 
• Detuvieron a los responsables de la niña asesinada en San Aparicio, hay dos detenidos y la comunidad 

exige justicia, pues de no hacerlo las autoridades amenazan con aplicarla de propia mano. 
 
 

 

J u a n  C a r l o s  Va l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z 
I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7 

 
•  Asesinan a un hombre en la colonia Chapultepec. 
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INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

• "Normal que panistas se cuelguen del gobierno", opina Manzanilla 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, consideró normal que el Partido Acción Nacional 
(PAN) se cuelgue de los logros y obras de la administración que encabeza Rafael Moreno Valle Rosas, en las 
campañas de sus candidatos a diputados federales y senadores, toda vez que es la fuerza política que encabezó la 
coalición "Compromiso por Puebla". "Es normal que el partido en el poder, en este caso es el PAN, el más 
importante de la coalición y teniendo en cuenta que está dando buenos resultados que están a la vista, trate de 
alguna forma de colgarse, yo no le veo nada de ilegal", sostuvo el funcionario. (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2517470.htm  
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Poco productivos los diputados 'chapulines' 
Entre cero y seis iniciativas de reforma o propuestas de ley presentaron nueve de los 11 diputados de la LVIII 
Legislatura local que solicitaron licencia para ser candidatos a diputados federales a través de las distintas fuerzas 
políticas representadas en el país. Según datos publicados en el portal de internet del Congreso del Estado de 
Puebla, los diputados Víctor Hugo Islas Hernández (PRI), candidato de Nueva Alianza al Senado de la República y 
Jorge Garcilazo Alcántara (PAN), candidato suplente del PAN a la diputación federal por el distrito 3 (Teziutlán), 
no presentaron alguna iniciativa a título personal en lo que va de la legislatura. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2517472.htm  
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Ofrece Peña Nieto crear el Consejo Consultivo para el Crecimiento Económico 
Enrique Peña Nieto, candidato presidencial de la coalición "Compromiso por México" (PRI-PVEM), firmó su 
trigésimo quinto compromiso, que es la conformación del Consejo Consultivo Empresarial para el Crecimiento 
Económico y el Empleo, en caso de que el voto le dé la victoria el próximo 1 de julio, ya que dijo, se "busca 
encontrar un espacio de diálogo y acercamiento con sectores productivos del país en orientación a las políticas 
públicas que queremos impulsar desde el Gobierno". En el piso 51 de la Torre Mayor, Peña Nieto les planteó a los 
dueños del dinero, su proyecto económico y su oferta política. (Carlos Lara) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2517475.htm   
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Revisa RMV con alto mando del Ejército eventos del 4 y 5 de mayo en Puebla 
El gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con el alto mando del Ejército Mexicano para revisar los eventos que 
se desarrollarán los próximos 4 y 5 de mayo. En la reunión se destacó la presentación de la escenificación de la 
Batalla del 5 de Mayo y los uniformes que se utilizarán. Las actividades, para el 4 de mayo, son las siguientes: 
Visita a la Academia Nacional de Formación y Desarrollo Policial; recorridos por el Paseo Río Atoyac, el 
Distribuidor Vial Autopista México-Puebla con Calzada Ignacio Zaragoza; Viaducto Calzada Ignacio Zaragoza 
tramo Diagonal Defensores de la República; Viaducto Calzada Ignacio Zaragoza con Boulevard Héroes del 5 de 
Mayo; Museo Interactivo; puente UDLAP, hospital de Tecamachalco y concluir con el Concierto de Gala a cargo de 
Alondra de la Parra. (Redacción) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2517474.htm  
 

 
 
EL HERALDO 

• Desconoce CCE al nuevo presidente de Conciliación 
El presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Rodríguez Álvarez, en entrevista consideró que 
hubiera sido positivo que las autoridades estatales de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo 
Económico pidieran el punto de vista del sector para la designación del nuevo presidente de la Junta Local de 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2517470.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2517472.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2517475.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2517474.htm
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Conciliación y Arbitraje (JLCA). Y si bien reconoció que el consultar a los empresarios no es una obligación de la 
autoridad hubiera sido importante que les dieran a conocer la trayectoria y méritos de Luis Antonio Jiménez Kuri al 
frente de la JLCA. (Erika Mejía Peniche) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/45680-desconoce-cce-al-nuevo-presidente-de-conciliacion  
 
EL HERALDO 

• SITIAVW no ha establecido las cláusulas que negociará 
Hasta el momento no se han establecido las cláusulas que negociará el Sindicato Independiente de Trabajadores 
de la Industria Automotriz Volkswagen de México (SITIAVW) con la empresa alemana armadora de vehículos 
instalada en Puebla, así lo dio a conocer en entrevista el líder del gremio, Antonio Flores Trejo. Esto al mencionar 
que en el proceso de consulta hasta ahora se ha platicado con por lo menos el 55 por ciento de los trabajadores 
que están adheridos al SITIAVW y que una vez que se dialogue con todos los empleados se pondrán a trabajar en 
el análisis de las cláusulas.  (Erika Mejía Peniche) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/45681-sitiavw-no-ha-establecido-las-clausulas-que-
negociara  
EL HERALDO 

• Empate técnico refleja que el albiazul va a la baja: LSP 
La candidata al Senado de la coalición Compromiso por México, Lucero Saldaña Pérez, declaró que el empate 
técnico que presumen sus contrincantes del Partido Acción Nacional (PAN), sólo refleja que el albiazul va a la baja 
en la contienda electoral, mientras que la alianza PRI-PVEM va hacia arriba. "El PAN ha dicho que estamos en 
empate técnico, hace unos días había dicho que iban arriba, ellos mismos están viendo una tendencia a la baja, al 
asegurar que hay un empate técnico", enfatizó, tras presentarse en el foro de la Asociación de Universidades e 
Instituciones de Educación Superior y Superior (AUIEMSS), el cual se llevó a cabo en el Instituto Universitario 
Puebla.  (Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/45677-empate-tecnico-refleja-que-el-albiazul-va-a-
la-baja-lsp  
 

 
 
SINTESIS 

• Busca en territorio poblano minas de oro y plata 
La empresa de capital canadiense Almaden Minerals realiza exploraciones en territorio poblano con el propósito de 
hallar minas de donde pueda extraer oro y plata, informó su director en México, Morgan Poliquim. Entrevistado 
después de una entrega de sillas de ruedas, el empresario dio a conocer que la firma realiza trabajos en los 
límites de Puebla y Tlaxcala, así como en el municipio de Libres. Agregó que las exploraciones se encuentran en 
una primera fase y que aún no se sabe con exactitud si en Puebla será posible la extracción de plata y oro, como 
ya lo hacen en Veracruz y Oaxaca. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local  
 
SINTESIS 

• Pide Durango apoyo de poblanos con víveres    
Una sequía sin precedente ha ocasionado que al menos cuatro mil hombres y mujeres duranguenses tengan algún 
grado de desnutrición, mientras que un total de 440 mil habitantes de aquél estado resultan afectados directa e 
indirectamente por la falta de agua. Por tal motivo, se emprendió una campaña a nivel nacional que busca la 
recolección de alimentos y garantizar el abasto de agua para la población rural que ha sido afectada por el cambio 
climático, informó en Puebla el secretario de Salud de Durango, Alejandro Campa. (Verónica de la Luz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45714-pide-durango-apoyo-de-poblanos-con-viveres 
 

 
 
INTOLERANCIA  

• Maestros disidentes hicieron recular a EEGM 
Aunque el titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), José Ángel Córdova Villalobos, asegure que no hay 
marcha atrás y que se aplicará la evaluación universal, el vocero del Consejo Democrático Magisterial Poblano, 
Miguel Guerra Castillo, afirmó que es una buena señal que la líder nacional del SNTE, Elba Esther Gordillo 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/45680-desconoce-cce-al-nuevo-presidente-de-conciliacion
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/45681-sitiavw-no-ha-establecido-las-clausulas-que-negociara
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/45681-sitiavw-no-ha-establecido-las-clausulas-que-negociara
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/45681-sitiavw-no-ha-establecido-las-clausulas-que-negociara
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/45677-empate-tecnico-refleja-que-el-albiazul-va-a-la-baja-lsp
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/45677-empate-tecnico-refleja-que-el-albiazul-va-a-la-baja-lsp
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45714-pide-durango-apoyo-de-poblanos-con-viveres
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Morales, se pronuncié en contra de ese proyecto federal, “hay que reconocer que los maestros democráticos la 
hicieron recular, ante las presiones nacionales de las últimas semanas. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93864 
 

 
 
CAMBIO 

• Común que candidatos se cuelguen de logros de gobierno 
Fernando Manzanilla Prieto calificó de normal que los candidatos que buscan un cargo de elección popular 
intenten colgarse de los buenos resultados que está ofreciendo el gobierno del estado, aunque dejó claro que, en 
caso de detectarse alguna violación, será el Instituto federal Electoral (IFE) quien se encargue de aplicar las 
sanciones correspondientes. “Los candidatos van a hacer todo lo que esté en sus manos para poder ganar; a final 
de cuentas, lo único que tiene qué hacer es respetar la ley”, dijo. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-240412-elv-com-n-que-candidatos-se-cuelguen-
de-logros-de-gobierno.php 
 
CAMBIO 

• “Empate técnico con el PAN, una muestra de que crecemos” 
Para Lucero Saldaña Pérez, candidata del PRI, las declaraciones de su homóloga panista, Augusta Díaz de Rivera, 
en el sentido de que hay un “empate técnico” entre ambos partidos, son la muestra clara del ascenso de su 
partido en las preferencias y el declive del PAN. El domingo pasado, la candidata del blanquiazul aseguró que las 
encuestas marcan que entre las fórmulas al Senado del PAN y el Revolucionario Institucional existe un empate 
técnico, pues el partido en el poder sólo tiene una ventaja de cinco puntos. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-240412-luz-empate-t-cnico-con-el-pan-una-
muestra-de-que-crecemos.php 
 
CAMBIO 

• Sala Superior del TEPJF atrajo impugnaciones panistas 
Los candidatos que impugnaron el proceso panista aún tienen esperanzas de ser reacomodados en la lista de 
aspirantes a diputados federales, pues de acuerdo con la sentencia emitida por el TEPJF, el caso fue atraído por la 
Sala Superior debido a su importancia. La instancia revisará los derechos políticos de los aspirantes, pues 
cumplieron con los requisitos del proceso interno estipulados por el PAN. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-240412-xoc-sala-superior-del-tepjf-atrajo-
impugnaciones-panistas.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Alcalá y Saldaña ofrecen subir 130% el presupuesto educativo; más para nivel superior 
Las candidatas al Senado de la alianza Compromiso por México (PRI–PVEM), Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña 
Pérez, se comprometieron a legislar a favor de la modernización de las universidades, el incremento de la 
cobertura de la educación media superior y superior, así como a instituir los programas escuela pública de tiempo 
completo y de apoyo alimentario a estudiantes. En conferencia de medios conjunta, los aspirantes priistas 
explicaron que las modificaciones que proponen requieren un incremento de por lo menos 130 por ciento en el 
presupuesto que se destina al sistema de enseñanza–aprendizaje del país, principalmente en el nivel superior.   
(Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/alcala-y-saldana-ofrecen-subir-130-el-presupuesto-
educativo-mas-para-nivel-superior_id_6661.html  
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Zozobra en Atlixco por actividad de ayer por la noche 
Zozobra y alarma causó en las poblaciones de la región de Atlixco la columna de vapor de agua y ceniza que 
exhaló ayer a las 19:15 horas el volcán Popocatépetl, la cual tuvo un kilómetro de altura, según el reporte del 
Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred). Sin embargo, el Centro informó que la situación del 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93864
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-240412-elv-com-n-que-candidatos-se-cuelguen-de-logros-de-gobierno.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-240412-elv-com-n-que-candidatos-se-cuelguen-de-logros-de-gobierno.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-240412-luz-empate-t-cnico-con-el-pan-una-muestra-de-que-crecemos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-240412-luz-empate-t-cnico-con-el-pan-una-muestra-de-que-crecemos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-240412-xoc-sala-superior-del-tepjf-atrajo-impugnaciones-panistas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-240412-xoc-sala-superior-del-tepjf-atrajo-impugnaciones-panistas.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/alcala-y-saldana-ofrecen-subir-130-el-presupuesto-educativo-mas-para-nivel-superior_id_6661.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/alcala-y-saldana-ofrecen-subir-130-el-presupuesto-educativo-mas-para-nivel-superior_id_6661.html
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volcán es a misma desde que se cambió la alerta a Amarillo Fase 3 y las autoridades estatales manifestaron que 
no había condiciones de riesgo. El Cenapred dio a conocer un boletín a las 20 horas informando que en las seis 
horas anteriores hubo 13 exhalaciones y un tremor de gran amplitud. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/zozobra-en-atlixco-por-actividad-de-ayer-por-la-
noche_id_6698.html  
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Repaso: el gobierno del estado se niega a hacer público proyecto ejecutivo del Metrobús 
La agrupación Red de Participación Social (Repaso) reprobó que el gobierno del estado de Puebla se niega a 
presentar el proyecto ejecutivo de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), también conocido como 
Metrobús. La única información que ha hecho pública la administración de Rafael Moreno Valle, disponible en 
internet, “es contradictoria, incompleta y ambigua”. La obra no sólo ha causado descontento y malestar entre los 
ciudadanos, sino que una vez terminada no va resolver el problema que representa el transporte público en la 
capital poblana. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/repaso-el-gobierno-del-estado-se-niega-a-hacer-publico-
proyecto-ejecutivo-del-metrobus_id_6704.html  
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Material peligroso queman baños públicos de San Pedro Cholula 
Una docena de baños públicos se encuentran instalados en el Centro Histórico del municipio de San Pedro 
Cholula, de los cuales la mayoría queman pañales, toallas sanitarias, llantas, plásticos y otros desechos peligrosos 
para acelerar el calentamiento de sus calderas. Los pobladores que habitan el centro de Cholula mencionaron que 
la enorme masa de humo que emanan las chimeneas de los baños, que despide fuertes olores y gases tóxicos, ha 
provocado enfermedades respiratorias e irritación en piel y ojos. Este medio de comunicación hizo un recorrido 
por algunos de los establecimientos de Cholula, como “La Luz”, “Tlaloc”, “Cholula” y “Aquiahuac”. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/material-peligroso-queman-banos-publicos-de-san-pedro-
cholula_id_6654.html  
 

 
 
MILENIO  

• Acusan a titular de Seguridad de cobrar para no aplicar antidoping 
Un grupo de al menos 100 policías municipales de San Andrés Cholula se manifestaron en las instalaciones del 
Complejo de Seguridad Pública Municipal y protestar contra los malos tratos y la serie de corruptelas practicadas 
por el titular de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, Gabriel Margarito Bonilla Rosas, quien 
presuntamente les exige cuotas para no darlos de baja por no pasar las pruebas de control y confianza y para no 
practicarles el examen antidoping. Entre los inconformes, salió un elemento que aceptó su adicción a la 
marihuana. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6b37fd578400d92dfab9aa898ff60740  
 
MILENIO  

• Vigilarán que candidato haga promoción a Vázquez Mota 
Ante la falta de promoción a la candidata presidencial del PAN Josefina Vázquez Mota en el distrito 01 de 
Huauchinango, su comité nacional de campaña designó un enlace que se encargará de vigilar que en cada acto de 
Carlos Martínez Amador, quien busca la diputación federal, se pida el voto también por ella. Lo anterior fue 
informado por Fidel Islas González coordinador de la campaña del Partido Acción Nacional (PAN) en los 16 
municipios serranos que forman la demarcación electoral quien argumentó retrasos en la entrega de la 
propaganda y decisiones “del equipo de Carlos Martínez Amador” para justificar la discriminación proselitista a 
Vázquez Mota. (Leticia Ánimas) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6b37fd578400d92dfab9aa898ff161de    
 

 
 
E-CONSULTA 

• Mi apoyo a Lydia Cacho me costó la candidatura a la alcaldía: Lucero Saldaña 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/zozobra-en-atlixco-por-actividad-de-ayer-por-la-noche_id_6698.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/zozobra-en-atlixco-por-actividad-de-ayer-por-la-noche_id_6698.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/repaso-el-gobierno-del-estado-se-niega-a-hacer-publico-proyecto-ejecutivo-del-metrobus_id_6704.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/repaso-el-gobierno-del-estado-se-niega-a-hacer-publico-proyecto-ejecutivo-del-metrobus_id_6704.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/material-peligroso-queman-banos-publicos-de-san-pedro-cholula_id_6654.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/material-peligroso-queman-banos-publicos-de-san-pedro-cholula_id_6654.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6b37fd578400d92dfab9aa898ff60740
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6b37fd578400d92dfab9aa898ff161de
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Aunque la candidata al Senado de la República, Lucero Saldaña Pérez, rechazó tener diferencias con su 
compañera de fórmula, Blanca Alcalá Ruiz, ante estudiantes del Instituto Universitario de Puebla, recordó que en 
el 2007 su apoyo a la activista Lydia Cacho le costó la candidatura a la presidencia municipal de Puebla. En el 
2007, el PRI postuló por la capital a Blanca Alcalá Ruiz, quien, dijo Saldaña Pérez, fue su colaboradora y con quien 
actualmente mantiene “una relación de respeto y de acuerdos”. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32248:mi-apoyo-a-lydia-cacho-me-
cost%C3%B3-la-candidatura-a-la-alcald%C3%ADa-lucero-salda%C3%B1a&Itemid=332 
 
E-CONSULTA 

• Impugnará Movimiento Progresista multas del IFE 
Mientras el consejero local del Instituto Federal Electoral (IFE), Sergio Cházaro Flores, anunció recorridos para 
detectar si los partidos políticos violan la ley al instalar propaganda fuera de lugar, la representante de la coalición 
Movimiento Progresista ante el Consejo Local, Elba Bracamontes, anunció que impugnará la sanción de 56 mil 
pesos que recibió la izquierda. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32244:impugnar%C3%A1-movimiento-
progresista-multas-del-ife&Itemid=332 
E-CONSULTA 

• Plantea Peña Nieto Consejo Nacional para el crecimiento económico   
El candidato Enrique Peña Nieto firmó su compromiso 35 de crear el Consejo Nacional Consultivo para el 
Crecimiento Económico y el Empleo de México, el cual, de llegar a la Presidencia de la República, será orientador 
de las políticas públicas que impulsará desde el gobierno con el fin de lograr el crecimiento económico que 
requiere nuestro país. La firma del documento la hizo luego de formalizar la instalación del Consejo Consultivo 
Empresarial para el Crecimiento Económico y el Empleo de su campaña. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32239:plantea-peña-nieto-consejo-nacional-
para-el-crecimiento-económico&Itemid=332  
 
E-CONSULTA 

• Policías estatales aseguran a seis sujetos con escopetas    
Elementos de la Policía Estatal Preventiva aseguraron a seis sujetos -entre ellos dos menores de edad- que 
portaban armas de fuego tipo escopeta  varios cartuchos útiles. Lo anterior mientras los uniformados realizaban 
recorridos de vigilancia sobre la calle Narciso Mendoza Oriente, de la colonia Las Margaritas, perteneciente al 
municipio de Ajalpan. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32236:policías-estatales-aseguran-a-seis-
sujetos-con-escopetas&Itemid=332  
 
E-CONSULTA 

• Afina el Ejército y el gobierno de Puebla plan operativo del Popo     
El comandante de la Sexta Región Militar, René Carlos Aguilar Páez, se reunió este lunes con los representantes 
del gobierno estatal para analizar los detalles del Plan Operativo Popocatépetl, informó el secretario de 
Gobernación, Fernando Manzanilla Prieto. Durante el encuentro  se fortalecieron las acciones de coordinación en 
caso evacuar las comunidades aledañas al coloso. Además, se determinó comunicación directo entre los 
integrantes del gabinete de Puebla y la Sedena. (Diana Jiménez) otros medios, Imagen Poblana 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32232:afina-el-ejército-y-el-gobierno-de-
puebla-plan-operativo-del-popo&Itemid=332  
 

  
 
PERIODICO DIGITAL 

• Popocatépetl cumple dos días en calma  
Registra el Popocatépetl las siete horas con menor actividad, después del incremento de alerta amarillo fase 3 del 
pasado lunes. Esta tarde, el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, acompañado por el 
director estatal de Protección Civil, Jesús Morales Rodríguez, informaron sobre la situación actual del coloso, y 
coincidieron en que no existe una tendencia de explosión. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/popocatepetl_cumple_dos_dias_en_calma       
 
PERIODICO DIGITAL 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32248:mi-apoyo-a-lydia-cacho-me-cost%C3%B3-la-candidatura-a-la-alcald%C3%ADa-lucero-salda%C3%B1a&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32248:mi-apoyo-a-lydia-cacho-me-cost%C3%B3-la-candidatura-a-la-alcald%C3%ADa-lucero-salda%C3%B1a&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32244:impugnar%C3%A1-movimiento-progresista-multas-del-ife&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32244:impugnar%C3%A1-movimiento-progresista-multas-del-ife&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32239:plantea-pe�a-nieto-consejo-nacional-para-el-crecimiento-econ�mico&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32239:plantea-pe�a-nieto-consejo-nacional-para-el-crecimiento-econ�mico&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32236:polic�as-estatales-aseguran-a-seis-sujetos-con-escopetas&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32236:polic�as-estatales-aseguran-a-seis-sujetos-con-escopetas&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32232:afina-el-ej�rcito-y-el-gobierno-de-puebla-plan-operativo-del-popo&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32232:afina-el-ej�rcito-y-el-gobierno-de-puebla-plan-operativo-del-popo&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/popocatepetl_cumple_dos_dias_en_calma
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• Amenazan con cerrar escuelas que no cumplan con Revoes  
María del Carmen Salvatori Bronca, subsecretaría de educación superior de la Secretaria de Educación Pública de  
Puebla (SEP), informó que en el mes de junio finaliza el plazo para que la  Instituciones de Educación Superior del 
estado cumplan con los requisitos indispensables para conservar el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios 
(REVOES), por lo que sentenció que no se solapará a ninguna escuela y que se procederá a la clausura si su 
oferta académica estructural no está acreditada. (Abel Martínez)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/amenazan_con_cerrar_escuelas_que_no_cumplan_con_revoes  
 
PERIODICO DIGITAL 

• Migrantes de la Mixteca se suman al Movimiento Progresista  
Este lunes, migrantes mixtecos se sumaron al proyecto del Movimiento Progresista que encabeza Andrés Manuel 
López Obrador, y en Puebla Manuel Bartlett Díaz. Los mixtecos de Coatzingo aseguraron que los candidatos de la 
izquierda tienen un brazo de apoyo en ellos y manifestaron que tanto mayordomos como representantes de los 
pueblos mixtecos están comprometidos con el candidato al Senado de la República del Partido del Trabajo (PT), 
Manuel Bartlett Díaz. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/migrantes_de_la_mixteca_se_suman_al_movimiento_progresista  
 
PERIODICO DIGITAL 

• Exhortan a ediles a evitar violaciones a la ley electoral  
Durante el proceso electoral de este año, los presidentes municipales de Puebla deberán suspender todas sus 
campañas de promoción de los logros alcanzados por sus administraciones a fin de evitar violaciones a la ley en la 
materia, señaló el presidente de la Comisión de Asuntos Municipales en el Congreso, Jesús Zaldívar Benavides, al 
tiempo de solicitarles que se abstengan de apoyar a los candidatos de sus partidos. El diputado de extracción 
panista dio a conocer que hace algunos días la LVIII Legislatura envió a los 217 alcaldes poblanos un documento 
en el que los convoca a enfocarse en su trabajo y se hagan a un lado de la coyuntura político electoral. (Julio 
César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/exhortan_a_ediles_a_evitar_violaciones_a_la_ley_electoral  
 
PERIODICO DIGITAL 

• Balean casa del presidente municipal de Palmar de Bravo 
El presidente municipal de Palmar de Bravo, Julio Eduardo Morales Genes, acudió al Ministerio Público de 
Tecamachalco, para denunciar el delito de daño en propiedad ajena, pues el domingo en la mañana encontró que 
habían baleado su domicilio, sin que se reportaran lesionados. Morales Genes señaló, según lo asentado en la 
averiguación 492/2012, que a la 1:30 de la madrugada, su hijo César Morales Cortés y otras personas se 
encontraban en un bar de Palmar de Bravo, cuando un sujeto de nombre Andrés Ramírez agredió al hijo del edil y 
este se defendió. (Ozair Viveros) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/balean_casa_del_presidente_municipal_de_palmar_de_bravo  
 
PERIODICO DIGITAL 

• Detienen a sujeto que robó la iglesia de San Jerónimo Xayacatlán 
El domingo en la madrugada, elementos de la Policía Municipal de San Jerónimo Xayacatlán localizaron 
deambulando a un sujeto sospechoso en la entrada a ese lugar, y lo sometieron a una revisión, encontrándole 
entre sus pertenencias los objetos que momentos antes había robado en la iglesia principal. Víctor Manuel Aguilar 
Rodríguez quedó a disposición del Ministerio Público de Acatlán de Osorio y ya está siendo investigado por dicha 
autoridad. (Ozair Viveros) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/detienen_a_sujeto_que_robo_la_iglesia_de_san_jeronimo_xayacatlan  
 

 
 
IMAGEN POBLANA 

• Sindicato VW será “la piedra en el zapato” para Audi 
Mientras unos administrativos de la Volkswagen consideran que Puebla tiene amplias posibilidades de quedarse 
con la planta de Audi, hay jefes de área que señalan que se vería esfumado ese proyecto por una sencilla razón: 
el Sindicato Independiente será una piedra en el zapato o el principal obstáculo. Empleados que desempeñan 
cargos importantes dentro de la armadora en Puebla confiaron a Imagen Poblana que será muy difícil que la 

http://periodicodigital.com.mx/notas/amenazan_con_cerrar_escuelas_que_no_cumplan_con_revoes
http://periodicodigital.com.mx/notas/migrantes_de_la_mixteca_se_suman_al_movimiento_progresista
http://periodicodigital.com.mx/notas/exhortan_a_ediles_a_evitar_violaciones_a_la_ley_electoral
http://periodicodigital.com.mx/notas/balean_casa_del_presidente_municipal_de_palmar_de_bravo
http://periodicodigital.com.mx/notas/detienen_a_sujeto_que_robo_la_iglesia_de_san_jeronimo_xayacatlan
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planta en la que se invertirán más de 2,000 millones de dólares se coloque en la entidad. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/sindicato-vw-sera-%E2%80%9Cla-piedra-en-el-zapato%E2%80%9D-
para-audi 
 
IMAGEN POBLANA 

• Solo 28 de cada 100 jóvenes cursan la universidad 
Si bien en México se tiene una cobertura casi total en cuanto a educación básica, el panorama cambia 
radicalmente al tratarse de la educación superior, donde solamente 28 de cada 100 jóvenes en edad de cursar la 
universidad continúan sus estudios, comentó el vicerrector de Investigación y Posgrado de la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla, Pedro Hugo Hernández. Sin embargo, destacó que aunque la cobertura es 
amplia en niveles de primaria y secundaria, la calidad de los conocimientos impartidos está muy por debajo de lo 
esperado. En un estudio de desempeño académico realizado en 66 países, México obtuvo el lugar 58 en cuanto a 
comprensión de lectura y matemáticas y el 60 en ciencias. (Shanik David) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/solo-28-de-cada-100-jovenes-cursan-la-universidad 
 

 
 
IMAGEN POBLANA 

• Actividad del Popo disminuye pero siguen precaución 
Las rutas de evacuación del Popocatépetl están transitables para cualquier contingencia, reiteró Fernando 
Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno, tras dar a conocer el último reporte emitido por el Cenapred.  
En rueda de medios, el funcionario indicó que hoy el volcán Popocatépetl tuvo su actividad más baja en una 
semana, al presentarse solamente una exhalación de baja intensidad durante la mañana, destacando que a pesar 
de esta disminución el semáforo de alerta se mantiene en amarillo fase 3. (Sandra Guevara) 
httphttp://www.imagenpoblana.com/2012/actividad-del-popo-disminuye-pero-siguen-precaucion 
 
IMAGEN POBLANA 

• Continuará vigilancia en zona del Popo: Ardelio 
Continuarán los recorridos por las zonas aledañas al volcán Popocatépetl, aseguró Ardelio Vargas Fosado, 
secretario de Seguridad Pública estatal, quien destacó que los elementos de la policía estatal seguirán despejando 
las rutas de evacuación de tianguis y puestos ambulantes que se colocan en las inmediaciones. Afirmó que hasta 
el momento hay más de 235 policías resguardando las zonas de contingencia, poniendo especial énfasis en las 10 
rutas de evacuación, lo cual seguirá de manera permanente, poniendo especial énfasis en las rutas de San Pedro 
Cholula e Izúcar de Matamoros. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/continuara-vigilancia-en-zona-del-popo-ardelio 
 
IMAGEN POBLANA  

• Encuestadoras estudian sólo a 0.0018 % de lista nominal 
En la peor crisis de confiabilidad que las encuestadoras hayan tenido en el país, sus estudios sólo miden a un 
0.0018 % de la población electoral. Sin embargo, no es un error estadístico en términos matemáticos, pues para 
estudiar a 79.5 millones de personas la fórmula calcula en 1,537  el número de encuestas a aplicarse. Con los años, 
la confiabilidad en las encuestas ha caído. En el umbral de la elección presidencial, considerada por analistas como 
la más competida de la historia del país debido a que cualquiera de los candidatos presidenciables puede ganar, el 
prestigio de las casas demoscópicas ha venido a menos. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/encuestadoras-estudian-solo-00018-de-lista-nominal  
 

  
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Retrasos en obras a 15 días del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla 
A quince días de celebrarse el 150 aniversario de la Batalla de Puebla, obras conmemorativas como la 
rehabilitación de la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, así como puentes como el de la UDLAP, denotan 
poco avance. A pesar de que zonas han sido cerradas, provocando tráfico a los automovilistas, los trabajadores 
de esos trabajos aseguran que no quedarán listos. (Isaac Jiménez Pérez)  

http://www.imagenpoblana.com/2012/encuestadoras-estudian-solo-00018-de-lista-nominal
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http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=42949 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Recurrente la desaparición de poblanos en el extranjero 
Eira Zago Castro, delegada de la Secretaría de Relaciones exteriores en Puebla, reconoció que sí es “recurrente” 
que poblanos acudan a la dependencia a su cargo a reportar la desaparición de sus familiares en los Estados 
Unidos. Admitió que en algunas ocasiones si tardan en resolverse algunas solicitudes de desapariciones. Indicó 
que para llevar a cabo esta localización es necesario comprobar que los desaparecidos son de nacionalidad 
mexicana. (Santiago Quintana)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Recurrente-la-desaparicion-de-
poblanos-en-el-extranjero&id=42948 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Piden mantener gobiernos transparentes y eficientes 
Tras dejar en claro que en la entidad el “Partido Acción Nacional es uno solo”; el candidato a diputado federal por 
el distrito 6, Enrique Guevara Montiel pidió a sus compañeros y militantes a mantener a los gobiernos emanados 
de dicho partido, pues son “transparentes, eficientes y transformadores”. Agregó que en los gobiernos, tanto 
municipales y estatal  se han caracterizado por transformar la realidad, el cual es garantía de que los poblanos 
“estemos orgullosos”, en comparación con otras administraciones. (Trinidad González)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Piden-mantener-gobiernos-
transparentes-y-eficientes&id=42947 
 

 
 
PUEBLA ONLINE 

• RMV y Ejército revisan agenda de eventos para el 4 y 5 de mayo 
Con el objetivo de impedir la instalación de vendedores ambulantes en la Avenida de Las Torres en la colonia 
Amalucan, el  departamento de Vía Pública de la Secretaría de Gobernación realizó la mañana de este domingo un 
operativo en el que se contó con el apoyo de 40 elementos de Vía Pública y 50 policías de la dirección de 
Seguridad Pública. El operativo que dio inicio a las 8:00 horas se debe a una petición que realizaron los mismos 
vecinos del lugar, ya que afirmaron que la vía pública quedaba obstaculizada a causa de los vendedores 
ambulantes, además de impedir el acceso a las entradas de  casas y a otros comercios que sí están establecidos. 
(Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24633:rmv-y-ej%C3%A9rcito-
revisan-agenda-de-eventos-para-el-4-y-5-de-mayo&Itemid=126 
 
 
PUEBLA ONLINE 

• Examen de admisión, única forma de ingresar a la BUAP: Agüera 
Tras ratificar la transparencia del proceso de admisión de la BUAP, el Rector Enrique Agüera Ibáñez puntualizó 
que ésta es una Universidad de puertas abiertas a los jóvenes, para quienes hoy existe una oferta académica 
diversificada, en prácticamente todas las áreas del conocimiento, con un total de 67 licenciaturas y una nueva que 
se suma este año: Ingeniería en Tecnologías de la información. Al inaugurarse la Feria de las Profesiones BUAP 
2012, en el Auditorio del Complejo Cultural Universitario, donde participan más de 50 instituciones de educación 
superior y con la presencia de funcionarios universitarios, directores de escuelas y facultades, Agüera Ibáñez 
reiteró que “la única forma de ingresar a la BUAP es a través del examen de admisión,  por lo que cualquier otra 
forma que se les ofrezca a los jóvenes es mentira; que no se dejen engañar, que denuncien”. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24623:examen-de-
admisi%C3%B3n-%C3%BAnica-forma-de-ingresar-a-la-buap-enrique-ag%C3%BCera&Itemid=126 
 
 
PUEBLA ONLINE 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=42949
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Recurrente-la-desaparicion-de-poblanos-en-el-extranjero&id=42948
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Recurrente-la-desaparicion-de-poblanos-en-el-extranjero&id=42948
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Piden-mantener-gobiernos-transparentes-y-eficientes&id=42947
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Piden-mantener-gobiernos-transparentes-y-eficientes&id=42947
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24633:rmv-y-ej%C3%A9rcito-revisan-agenda-de-eventos-para-el-4-y-5-de-mayo&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24633:rmv-y-ej%C3%A9rcito-revisan-agenda-de-eventos-para-el-4-y-5-de-mayo&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24623:examen-de-admisi%C3%B3n-%C3%BAnica-forma-de-ingresar-a-la-buap-enrique-ag%C3%BCera&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24623:examen-de-admisi%C3%B3n-%C3%BAnica-forma-de-ingresar-a-la-buap-enrique-ag%C3%BCera&Itemid=126
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• Luis Antonio Jiménez Kuri, nuevo presidente de la JLCA 
El Secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (SECOTRADE), Pablo Rodríguez Regordosa, dio 
posesión a Luis Antonio Jiménez Kuri como presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA). Lo 
anterior, luego de que Horacio Garmendia Salman fuera designado Delegado Federal en Puebla de la Secretaria 
del Trabajo y Previsión Social (STPS). El nuevo funcionario, aseguró Rodríguez Regordosa, cuenta con amplia 
experiencia como abogado litigante en materia laboral, por lo que tiene el perfil adecuado para el cargo, ya que 
conoce el funcionamiento de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje y la forma de mejorar su operación. El 
nuevo Presidente de la Junta de Conciliación y Arbitraje enfrenta como principales retos el de priorizar la 
conciliación como medio de resolución de los conflictos laborales y el de agilizar el trámite de los mismos hasta su 
total conclusión. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24613:luis-antonio-
jim%C3%A9nez-kuri-nuevo-presidente-de-la-jlca&Itemid=126 
 
 

 
 
RETO DIARIO 

• Ejército cuidará festejos del 4 y 5 de mayo: RMV 
El gobernador, Rafael Moreno Valle, se reunió con el alto mando del Ejército Mexicano para revisar los eventos 
que se desarrollarán los próximos 4 y 5 de mayo. En la reunión se destacó la presentación de la escenificación de 
la Batalla del 5 de Mayo y los uniformes que se utilizarán. (Reto Diario) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ejercito-cuidara-festejos-del-4-y-5-
de-mayo:-RMV&id=28442 
 
RETO DIARIO 

• PAN Puebla realiza actividades en el marco del Día Internacional del Libro 
En el marco del Día Internacional del Libro, un grupo de jóvenes panistas, encabezados por María del Rayo 
Ramírez, Coordinadora Juvenil de la campaña de Josefina Vázquez Mota, acudieron a las afueras de la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), para obsequiar libros a los estudiantes. De igual forma, el dirigente 
estatal Juan Carlos Mondragón Quintana, regaló a través de Twitter ejemplares de autores mundialmente 
reconocidos, los cuales fueron entregados en las instalaciones del Comité Directivo Estatal (CDE) en Puebla. 
(RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-Puebla-realiza-actividades-
en-el-marco-del-Dia-Internacional-del-Libro&id=28451 
 
RETO DIARIO 

• Anuncia Islas Maldonado visita de Mónica Arriola este miércoles 
La Secretaria General del Comité de Dirección Nacional de Nueva Alianza, Mónica Arriola Gordillo estará de gira de 
trabajo por la capital e interior del Estado, informó el presidente estatal de este órgano político, Gerardo Islas 
Maldonado. En la agenda de trabajo que planea la Secretaria General Nacional -para este miércoles 25- es 
sostener reuniones con mujeres aliancistas, así como un encuentro con los medios de comunicación. Islas 
Maldonado manifestó que la visita de distinguidos cuadros nacionales, primero el candidato a la Presidencia de la 
República, Gabriel Quadri de la Torre y hoy la Secretaria General, Mónica Arriola es porque Puebla está teniendo 
proyección nacional por el tipo de campaña que realizan nuestros abanderados. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Anuncia-Islas-Maldonado-visita-
de-Monica-Arriola-este-miercoles&id=28445 
 
RETO DIARIO 

• Lo aprehendieron por crimen cometido en 1986 
Este fin de semana la Procuraduría General de Justicia a través de la Policía Ministerial del estado implementó un 
operativo en el Distrito Judicial de Chignahuapan, que dio como resultado la detención de Antonio López Sánchez, 
de 69 años de edad, quien cuenta con una orden de aprehensión por el delito de homicidio. Los hechos se 
registraron en agosto de 1986, cuando el indicado al encontrarse ingiriendo bebidas alcohólicas afuera de una 
tienda, ubicada en el municipio de San Francisco Ixtacamaxtitlán, de momento se hizo de palabras con el ahora 
occiso Francisco López Carmona. (Reto Diario) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lo-aprehendieron-por-crimen-

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24613:luis-antonio-jim%C3%A9nez-kuri-nuevo-presidente-de-la-jlca&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24613:luis-antonio-jim%C3%A9nez-kuri-nuevo-presidente-de-la-jlca&Itemid=126
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ejercito-cuidara-festejos-del-4-y-5-de-mayo:-RMV&id=28442
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ejercito-cuidara-festejos-del-4-y-5-de-mayo:-RMV&id=28442
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-Puebla-realiza-actividades-en-el-marco-del-Dia-Internacional-del-Libro&id=28451
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-Puebla-realiza-actividades-en-el-marco-del-Dia-Internacional-del-Libro&id=28451
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Anuncia-Islas-Maldonado-visita-de-Monica-Arriola-este-miercoles&id=28445
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Anuncia-Islas-Maldonado-visita-de-Monica-Arriola-este-miercoles&id=28445
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lo-aprehendieron-por-crimen-cometido-en-1986&id=28450
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cometido-en-1986&id=28450  

 
RETO DIARIO 

• Se hacía pasar como miembro del Ejército; ya está preso 
La Policía Ministerial, durante las últimas horas, logró el aseguramiento de René Gustavo Ramírez Hernández, de 
31 años de edad, por su presunta responsabilidad en los delitos de portación de arma de fuego y usurpación de 
funciones en su modalidad de uso de insignias y uniformes. Durante un operativo implementado en el Circuito 
Juan Pablo II y 33 Sur, agentes de la Policía Ministerial lograron detectar que el ahora detenido, quien portaba un 
uniforme militar con insignias del Estado Mayor, se encontraba rondando un banco de la zona; al solicitar que se 
identificara, éste no pudo presentar documento alguno que lo acreditara como miembro del Ejército. (Reto Diario) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-hacia-pasar-como-miembro-del-
Ejercito;-ya-esta-preso&id=28449  
 
 
RETO DIARIO 

• Aprehenden a sujeto acusado de ataques al pudor 
Durante las últimas horas, la Procuraduría General de Justicia, a través de la Policía Ministerial, dio cumplimiento 
a la orden de aprehensión en contra de Juan Manuel Gutiérrez Ortiz, de 53 años de edad, por su probable 
responsabilidad en el delito de ataques al pudor en agravio de un menor de 4 años. De acuerdo al proceso penal 
20/2012, los hechos ocurrieron en octubre de 2011 en un preescolar particular de la zona de San Juan 
Cuautlancingo, cuando el ahora detenido, quien se desempeñaba como administrador de dicho lugar, aprovechó 
que se encontraba a solas con el menor para realizarle tocamientos lascivos. (Reto Diario) 
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprehenden-a-sujeto-acusado-de-
ataques-al-pudor&id=28448 
 
INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

• Indaga EU sobornos de Walmart en México 
Las acciones de Walmart fueron severamente castigadas por los mercados mexicano y estadounidense, en lo que se 
considera uno de sus peores días en las bolsas de estos dos países, tras saberse que incurrió en un acto de 
corrupción sin precedentes ante el supuesto pago de sobornos en México. Ayer, los títulos de la minorista 
registraron una caída de 12.01% en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), al pasar de 43.06 a 37.89 pesos. En Wall 
Street, las acciones de Walmart Stores Inc. también registraron una pérdida de 4.66%. (Ricardo Jiménez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39313.html  
 
EL UNIVERSAL  

• Evaden partidos cuota de género 
El registro de candidatos a las 16 jefaturas delegacionales y 40 diputaciones locales ante el Instituto Electoral del 
Distrito Federal (IEDF) llegó al límite en lo concerniente a la cuota de género y, en algunos casos, este requisito 
hasta fue ignorado. Lo anterior consta en el listado de aspirantes a cargos de elección popular que entregaron los 
partidos políticos a la autoridad electoral —durante el periodo del 10 al 20 de abril—, donde se privilegió la 
participación masculina para el proceso electoral del 1 de julio. Incluso, se registraron más de 10 posibles casos de 
Juanitas. (Jonathan Villanueva) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39314.html  
 
EL UNIVERSAL  

• Sí hay condiciones para evaluación: SEP 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) aseguró que sí existen las condiciones necesarias para que la Evaluación 
Universal a 550 mil maestros del país se lleve a cabo en el mes de junio, como se había acordado con Elba Esther 
Gordillo Morales, presidenta del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), y para ello anunció que 
se dispone de una bolsa de 400 millones de pesos. A través de un comunicado, la dependencia federal reiteró que 

http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lo-aprehendieron-por-crimen-cometido-en-1986&id=28450
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-hacia-pasar-como-miembro-del-Ejercito;-ya-esta-preso&id=28449
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-hacia-pasar-como-miembro-del-Ejercito;-ya-esta-preso&id=28449
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprehenden-a-sujeto-acusado-de-ataques-al-pudor&id=28448
http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprehenden-a-sujeto-acusado-de-ataques-al-pudor&id=28448
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39313.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39314.html
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trabajará con todos los actores del país para aplicar la evaluación a maestros el próximo 24 de junio. (Nurit 
Martínez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39315.html     
 
COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
El "fusil" de Ardelio 
Con bombo y platillo ayer por la tarde el secretario de Seguridad Pública Estatal, Ardelio Vargas Fosado, 
anunció la puesta en marcha de un nuevo grupo especializado de policías denominado Oficiales de Caso, que 
no es otra cosa más que un vil “fusil”, porque esa figura existía desde hace dos sexenios en el Cisen y —lo 
peor— no tuvo ni la delicadeza de cambiarle el nombre. 
Según la novedosa y avanzada propuesta —avalada por el jefe del gabinete morenovallista, Fernando 
Manzanilla—, los Oficiales de Caso serán agentes estatales con labores de inteligencia y de investigación en 
asuntos relacionados con los delitos de “narcomenudeo”, robo de vehículos, a transeúnte y a casa habitación, 
entre otros. 
Sin embargo, Ardelio se olvidó que la función primordial de la Policía estatal es de carácter preventivo. Y por lo 
tanto usurpa las funciones de la Policía magisterial que se dedica a la investigación. 
En fin, el secretario de Seguridad Pública Estatal le metió un auténtico gol a Manzanilla, pues lo llevó a un 
evento pomposamente organizado para presentar un “fusil” y poner una cortina de humo a los verdaderos 
problemas de la corporación. 
Y más grave aún es que esta propuesta “fusilada” rompe con el mando único de las corporaciones policíacas, 
que respalda a capa y espada el gobernador Rafael Moreno Valle a nivel nacional. 
Mientras Ardelio Vargas trata de descubrir el hilo negro descuida su trabajo, sobre todo en el renglón de la 
eficiencia de la corporación policíaca que encabeza, al grado de que Puebla, al igual que el resto de los estados 
del país, fue reprobada por el Sistema Nacional de Seguridad Pública por no cumplir con los lineamientos y las 
metas trazadas. 
En consecuencia, es una prioridad que el secretario de Seguridad Pública Estatal se ponga a trabajar y cumpla 
con los acuerdos nacionales de tener una Policía estatal más eficiente. Hasta el momento deja mucho que 
desear y en lugar de andar metiendo goles a su jefe con “fusiles”, por lo menos debería cambiarles de nombre 
y ponerse a trabajar para lo que fue contratado. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1191 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Inseguridad en el futbol 
El pasado domingo en Puebla se pudo vivir una tragedia en materia de futbol, y es que la directiva del cuadro 
camotero prefirió escatimar unos cuantos pesos para contratar a una empresa de seguridad privada, en vez de 
asegurar la vida de quienes asistieron al estadio Cuauhtémoc para apoyar a su equipo. 
Resulta que la directiva del cuadro de La Franja decidió ir en contra de lo que establece la rama de la Primera 
División en México y contrató a una empresa “patito” para garantizar la seguridad de los más de 40 mil 
aficionados que asisten al estadio Cuauhtémoc a los encuentros del Puebla. El pasado domingo durante el 
encuentro que celebró el Puebla contra el América, dos grupos antagónicos se enfrentaron dentro del estadio al 
término del encuentro; la divina providencia vino al auxilio de la directiva del Puebla y es que la seguridad 
contratada por La Franja decidió abrir las rejas para que una buena parte del público pudiera ingresar a la 
cancha, lo que evitó una tragedia. 
Y es que la directiva del cuadro camotero por ahorrarse algunos pesos no contrató los servicios de la Policía 
auxiliar y contrató a una empresa que no sabe nada del tema, pero que es más barata. Durante la pasada 
gestión estatal la Policía auxiliar prestaba los servicios de seguridad, pero sin contrato de por medio y los 50 
mil pesos que se pagaban iban a pagar a los bolsillos del titular del área, Jorge Morgado Nava y no ingresaban 
a las arcas estatales. 
Cuando llegó la nueva administración, la directiva buscó obtener los mismos beneficios, pero cuando se les dijo 
que era bajo contrato y con un pago más elevado optaron por otra opción, lo cual no sólo constituye una 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39315.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1191
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violación al reglamento de la Federación Mexicana de Futbol, sino que constituye un riesgo para todo aquel que 
asiste a disfrutar de este espectáculo. 
Lo que ha salvado a la directiva de La Franja es la buena voluntad de la administración municipal, encabezada 
por el edil capitalino Eduardo Rivera Pérez, quien a través de su secretario de Seguridad Pública, Amadeo Lara 
Terrón, le proporciona al cuadro camotero 20 elementos de Seguridad Pública municipal para cuidar a nivel de 
cancha la tranquilidad de los jugadores y del cuerpo arbitral, pero no de la gente que asiste el Cuauhtémoc. 
Una gran diferencia es lo que ocurre con el cuadro de la División de Ascenso, los Lobos BUAP, quienes para su 
encuentro del próximo miércoles contra los Rayos del Necaxa contrataron los servicios de la Policía auxiliar de 
Puebla, como se tienen que hacer las cosas, bajo el correspondiente contrato de servicios y con todas las 
cláusulas y reservas de ley y sin lana por “debajo de la mesa”. 
Diario de campaña 11. “Un nuevo activo del PAN” 
Si Acción Nacional quiere volver la cara hacia nuevos cuadros y renovarse, en vez de estancarse, tiene que 
volver la cara hacia sus nuevas generaciones. 
Un puntal en esto es la diputada local Denisse Ortiz, quien poco a poco construye un patrimonio propio, pero 
que sin mezquindades lo pone a favor de su partido político. Con sus 28 años de edad y una buena experiencia 
ganada a pulso en la elección local de 2010, en donde se ganó su postulación en los tribunales, Denisse Ortiz 
es hoy uno de los mejores cuadros con los que cuenta el albiazul en Puebla. 
Una muestra de esto es el evento que junto con el comité municipal de su partido y su compañero de bancada, 
Jesús Zaldívar, organizaron para la instalación de la casa de campaña de Josefina Vázquez Mota en la capital. 
Denisse fue quien dirigió el mejor discurso a los más de mil 500 invitados que acudieron al encuentro con su 
militancia, descuidada y ofendida, por lo que ha sido un proceso electoral federal en donde no se ve a nadie 
trabajando. 
Denisse apeló a la militancia, al orgullo albiazul y al tema de apoyo a las mujeres, el cual ha sido olvidado y 
poco explotado por el PAN, cuando tienen una candidata mujer a la Presidencia de la República. En fin. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1188 

 

 
 
(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Solamente 7 favorcitos le hizo Blanca a Walmart  
Blanca Alcalá jura y perjura que sus manos no están manchadas por los sobornos que la cadena Walmart 
repartió entre alcaldes, regidores y funcionarios medioambientales con el objetivo de acelerar los trámites 
necesarios para instalar sus tiendas y restaurantes. El caso de La Margarita, sin embargo, levanta muchas 
sospechas que en su momento surgieron por la necedad de la alcaldesa, pero que no pudieron ser 
explicadas más que por la necesidad de la inversión extranjera para una ciudad ávida de empleos directos o 
indirectos. O esa fue siempre la excusa en la que se parapetó Blanca. 
Pero las suspicacias ahora pueden ser entendidas como parte de la gran trama de corrupción revelada por 
The New York Times el sábado pasado y que constituye un escandalazo que derrumbó sus acciones en Wall 
Street y en la Bolsa Mexicana de Valores. Eduardo Castro-Wright, director para México de la transnacional, 
corrompió a alcaldes y funcionarios menores para agilizar la obtención de permisos de construcción y 
medioambientales, y así aplastar a su competencia. 
¿Fue Blanca Alcalá uno de los alcaldes untados por los dólares de Walmart? El caso merece ser revisado 
minuciosamente, sobre todo si tomamos en cuenta que la expresidenta se postula al Senado. 
Si Alcalá no fue aceitada por los directivos de Walmart, cómo puede entenderse la necedad por instalar una 
tienda en la única área verde de la unidad habitacional, el evidente rechazo de los vecinos y los riesgos de 
inundaciones en la zona por la proximidad al río Alseseca.  
Ahora que el Consejo Coordinador Empresarial de Franco Rodríguez decidió organizar un debate entre los 
candidatos al Senado, valdría la pena reseñar las irregularidades que rodean al Walmart de La Margarita y 
que Blanca Alcalá debe explicar. 
 1.- El terreno ubicado como la manzana 36 de la unidad habitacional de La Margarita tiene un conflicto de 
propiedad. Los vecinos la reclaman como un área común y buscan que se extiendan las escrituras, mientras 
que el fideicomiso de Infonavit –a cargo de Ricardo Mancisidor– lo cuenta entre sus activos y por eso lo quería 
arrendar a la transnacional en 160 mil pesos, operación avalada por el gobierno municipal. 
 2.- Blanca Alcalá, a través de la Secretaría de Desarrollo Urbano, entregó las licencias temporales de 
construcción sin tener antes el estudio de factibilidad ambiental ni someterlo al Cabildo. 
 3.- El terreno, por encontrarse al lado del cauce del Alseseca, se inundó en varias ocasiones. De acuerdo con 
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el dictamen de Conagua, sin la ejecución de obras hidráulicas habría riesgo para 26 mil habitantes de La 
Margarita y La Hacienda. 
 4.- Los vecinos de La Margarita, unidos en el Consejo por la Defensa Vivienda (DDVI), rechazaron de plano la 
instalación de un Walmart porque querían en la zona verde la creación de un polideportivo para sus niños 
y jóvenes. Alcalá nunca explicó la prioridad de entregárselo a la transnacional. 
 5.- En abril de 2009, ante la presión de los vecinos que se constituyeron en resistencia civil, Alcalá les 
ofreció un programa de empleo temporal y otros beneficios a cambio de desistir de su inconformidad. 
 6.- Para reponer la devastación ecológica del terreno de 30 mil metros, Alcalá condicionó a Walmart a la 
siembra de 250 árboles para entregar la factibilidad ambiental por parte del gobierno municipal, una cuota 
muy difícil para una transnacional que factura miles de millones de dólares al año. 
 7.- Los colonos de La Margarita demandaron una y otra vez una consulta pública para que el gobierno 
municipal determinara el destino del predio. Alcalá ni los vio ni los oyó. 
 Alguno de los puntillosos rivales de la exalcaldesa, Javier Lozano Alarcón o Víctor Hugo Islas, deberían plantear 
a Alcalá las dudas sobre las “facilidadades” que le dio a la transnacional para instalarse en La Margarita. Y si 
no lo hace, queda claro que debe ser investigada por instancia federales como uno de los muchos 
funcionarios que se prestaron a liberar trámites para que la cadena aplastara a su competencia con 
prácticas ilegales.  
La hipótesis no es menor: si como alcaldesa se vendió a los intereses de una transnacional, qué no hará como 
senadora, a dónde le llegarán múltiples tentaciones de lobbistas nacionales y transnacionales. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/abril/colum-tiempos-240412.php 

 
(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Preparan puentazo para mayo 
La fiesta comenzó en Puebla y con ella el puente tan largo que podrá equipararse con el famosísimo 
Guadalupe- Reyes. 
Primero fueron las vacaciones de Primavera que comenzaron con la Semana Santa y se prolongan una 
semana más. 
Ya de regreso “a la normalidad” todo mundo anda entusiasmado y comprometido por lo que sigue: la fiesta 
más grande de los poblanos, la del 5 de mayo que este año es especial por los 150 años. 
Ciento 50 años que no pueden pasar inadvertidos, pese a que algunos, aunque usted no lo crea, no tiene muy 
claro los antecedentes históricos. 
El alboroto es tal, que hasta el famosísimo “Don Goyo” ya se hizo presente y nos mantiene tiznados a todos, 
con algunos problemas de salud. 
Y mientras llega la “gran fecha” hagamos cuentas. En los colegios particulares siempre se antecede la fiesta del 
Día del Niño con una kermés en la que los padres ponen todo y los dividendos son para las obras y equipos de 
las escuelas. 
Pero al otro día de la kermés, la SEP le da a los planteles un día de gracia para que retiren todo lo que se 
instaló para la kermés y para que no se agobien los escolares. 
El 30 de abril viene la fiesta de los peques, el Día del Niño —que hoy cae en lunes— y la familia podrá 
disfrutar de un súper puente porque después sigue el 1 de mayo que nos obliga a honrar el Día del Trabajo, 
con todo y nuestros millones de mexicanos desempleados. 
Pero así gozaremos de un súper puente que arranca al salir el viernes 27 de las escuelas y se prolonga hasta el 
martes 1 de mayo para regresar a la normalidad el miércoles 2 de mayo. Y eso si no se nos atraviesa una obra 
y levantamos la Santa Cruz. 
Pero de acuerdo al calendario oficial, todo mundo regresará a laborar el jueves 3 y viernes 4 de mayo. 
Y aquí surge la gran interrogante ¿vamos a regresar el 4? ¿No nos vamos a preparar para las fiestas del 5? 
Y para los que participan en la parada cívico-militar tradicionalmente la SEP les da un día hábil, en este caso 
será el lunes 7 de mayo. 
Así se supone que todos felices y contentos regresaremos a laborar martes 8 y miércoles 9, pero… ¿y las 
mamás? 
A estas hay que homenajearlas y preparar un día antes, el 9, los festejos que en su honor se ofrecerán en 
todas partes el jueves 10. 
Pero la SEP tiene contemplado ofrecerles a las madres maestras su día, de tal forma que aquí se puede 
configurar el segundo puente del mes de mayo en honor a la madre maestra. 
La tradición marca más días no laborables, el Día del Maestro.  
Así en muchos planteles el 14 de mayo se ofrece el homenaje “al maestro”, y el 15 se le da el día “su día”.  
Con lo que concluimos que este año el mes de mayo arrancará con fuerza por ahí del jueves 17 de mayo 
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para hacer efectivas las dos últimas semanas.  
¿Cómo la ve usted? 
¡Viva el mes de mayo! 
¡Viva la fiesta! 
¿Quién dice que andamos mal? 
Chin chin si usted no se suma a la fiesta. 
Para todos habrá algo. 
Para mañana… ¡Dios dirá! 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/abril/colum-manzana-240412.php 

 
(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
El PRI retoma la política social 
El candidato presidencial del Partido Revolucionario Institucional, Enrique Peña Nieto, planteó el 
pasado fin de semana en Los Cabos, Baja California Sur, el tema del empleo y de la seguridad social. 
Dijo que se propone mejorar la economía del país para impulsar la creación de empleos de calidad y bien 
pagados, a fin de que todos los mexicanos puedan tener servicios médicos de calidad, seguro de desempleo y 
pago de retiro digno. 
Sólo así podremos terminar con la terrible desigualdad social que hemos venido padeciendo. Educación, salud y 
trabajo bien pagado es lo que ofrece el candidato priista, cuya visita a Puebla estaba anunciada para el 26 de 
este mes, pero se pospuso para fecha aún no determinada. 
Juan de Dios Bravo a la CNOP 
Don Juan de Dios Bravo, exsecretario de Gobernación municipal en el ayuntamiento de Blanca 
Alcalá, que aspiró a la dirigencia del Comité Municipal del PRI y a una candidatura para diputado 
federal, tiene ya su premio de consolación: la dirigencia estatal del sector popular del PRI. 
Ayer domingo tomó posesión en el edificio cenopista, ubicado en la 9 Oriente en pleno Centro Histórico, y fue el 
dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, quien le dio posesión del cargo que también desempeñó. 
Desde que Carlos Salinas de Gortari tuvo la ocurrencia de desmantelar al PRI, siendo Presidente de la 
República, la CNOP —que agrupa a las clases medias populares— no “ha visto la suya”. De ser el sector más 
influyente en el partido tricolor, se convirtió en una verdadera entelequia. 
Aquí en Puebla, ninguno de los políticos que han estado al frente del sector popular priista, que agrupaba a 
profesionistas universitarios, maestros, empleados de los gobiernos federal y local, colonos, comerciantes 
medianos y pequeños, así como a artesanos, pequeños industriales, etcétera, han podido hacer de la CNOP lo 
que fue en el pasado. 
Fernando Morales fue el que tuvo mayor éxito en esta empresa, pero tal vez por el poco tiempo que estuvo al 
frente, no logró su rehabilitación total. 
Don Juan de Dios Bravo, que conoce la ciudad y el municipio bastante bien, pues estuvo en una dependencia 
municipal de gran importancia política donde conoció a los líderes de las diversas agrupaciones políticas y 
ciudadanas, tiene un gran reto. 
Recibe a la CNOP mejor que como había estado en los últimos 10 años y por lo tanto le será más fácil hacerla 
crecer. Si no lo logra, el sector popular del PRI en Puebla puede regresar a “terapia intensiva” y tal vez no 
pueda salir de ahí. 
Y hablando del PRI… 
Ya que estamos en el tema del PRI, le diremos que los candidatos de ese partido, por lo que toca a la 
entidad poblana no las traen todas consigo. 
Sus campañas están “flojas”, todavía no encuentran el discurso adecuado que motive a los electores. Los 
candidatos dan la impresión de no conocer bien los problemas que el país enfrenta y de no tener conciencia de 
que como legisladores, ellos tendrán la responsabilidad de enfrentar esa problemática proponiendo, discutiendo 
y aprobando o rechazando proyectos de ley, destinados a solucionar los problemas. 
Los priistas no están solos en esto. La mayor parte de los candidatos de todos los partidos están en las 
mismas. No hay propuestas claras para nada. 
¿Qué se propone para la seguridad, para afrontar el desempleo, para enfrentar el aumento de la delincuencia, 
para mejorar la educación, para combatir la creciente pobreza, para que México deje de ser un país 
dependiente alimentario?  
Como no hay propuestas de nadie, no hay discusión y tampoco hay entusiasmo entre la ciudadanía, se augura 
—incluso— y esto lo dicen políticos priistas de viejo cuño que han estado en batallas electorales desde hace 
tiempo, que el PRI corre gran peligro en la capital del estado. Que en total podrá ganar unas siete diputaciones 
federales y una senaduría; que entre el PAN y el Panal, se repartirán las nueve diputaciones restantes. Es decir, 
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que la diputación federal poblana próxima tendrá minoría priista. 
Y no es que los candidatos opositores al PRI sean mejores, sino que se nota entre los tricolores, poco 
entusiasmo, pero sobre todo, porque entre los priistas de la base hay mucha confusión derivada de la pérdida 
de las elecciones locales pasadas. Como que muchos todavía no han digerido la derrota. 
El que parece que por fin ya la digirió, es Javier López Zavala, pues desde que se le hizo entrar en razón, 
diciéndole claramente que no sería candidato al Senado y que tendría una diputación plurinominal, ha adoptado 
un comportamiento ejemplar. Está trabajando en el cargo que tiene en el comité estatal de su partido, con 
discreción y al parecer con buen ánimo, sin los protagonismos del pasado reciente. 
La entrevista de Bartlett 
Si usted no ha leído la entrevista que José Gil Olmos le hizo al exgobernador Manuel Bartlett, actual 
candidato a senador de la República, por la coalición de izquierda, le recomendamos que lo haga. Se 
publica en el último número de la revista Proceso. 
Con respuestas claras, precisas, Bartlett responde a todos los cuestionamientos, incluso a los más difíciles, 
esos que se han prestado a chismes y rumores. Y tal vez atendiendo la petición de su amigo Cuauhtémoc 
Cárdenas Solórzano, da nombres y explica en forma muy contundente lo que pasó en las elecciones del 88, 
cuando surgió lo de la famosa “caída del sistema”, que por cierto, no fue frase suya, sino de Diego Fernández 
de Cevallos. 
“¿Había presiones para que se declarara vencedor a Salinas?”, le pregunta el reportero. 
-Sí claro, responde Bartlett. 
-“De quién eran esas presiones? ¿De Salinas o del presidente Miguel de la Madrid? 
- De Salinas y también del presidente. Los dos me habían llamado varias veces para preguntarme 
cómo iban las votaciones. Les dije a uno y a otro, que no podía darles resultados, porque no había 
elementos para darles un resultado… 
Vale la pena leer la entrevista completa, en la que el exgobernante poblano aclara lo de la muerte de Manuel 
Buendía, el periodista autor de la columna “Red privada”; lo de sus sobrinos que se unieron a una secta y se 
fueron a Venezuela…… No hay que olvidar que Manuel Bartlett fue uno de los mejores secretarios de 
Gobernación que tuvieron los gobiernos priistas, que fue secretario de Educación, gobernador y que ya fue 
senador. Conoce pues, como dice el reportero que lo entrevistó, las entrañas del poder. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/abril/colum-pulso-230412.php  

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Basura codiciada  
*Feria insegura  
Ecologista disfrazada. La estrecha amistad que sostienen la secretaria de Ecología y Medio Ambiente, Amy 
Camacho, y la regidora Verónica Mastretta Guzmán, pretenden consolidarla más con el negocio de la 
recolección de basura en la ciudad de Puebla. La también propietaria del parque recreativo Africam Safari pidió 
al gobernador quitar la concesión al empresario José Abed. La camaradería entre las 2 damas fue sellada con el 
nombramiento de la hija de la segunda Verónica Migoya Mastretta como directora de la dirección jurídica de la 
secretaría a cargo de la primera.  
Para desagrado de la secretaria de ecología y la regidora, la petición a quien gobierna en Puebla, sólo quedará 
en eso, porque no encontrará eco por más insistencia de Amy Camacho. Verónica Mastretta deberá esperar 
sentada para evitar la fatiga ya que el negocio de la basura no llegará a sus manos. En está ocasión ni las 
influencias de su amiga la pondrán en el camino de un fructífero negocio.  
Y es que lo que ignoran tanto Amy Camacho como Verónica Mastretta, es que para la realización de su 
ambicioso proyecto existe un obstáculo insalvable como lo fue la prestación de un servicio sin lucrar que hizo 
José Abed al gobierno del estado, el pasado 20 de enero del año en curso. El apoyo del dueño de la cadena de 
hoteles Aristos y el autódromo de Amozoc, fue fundamental para el gobierno morenovallista por lo que tiene 
asegurada la conservación de la concesión.  
Tampoco los antecedentes de la sociedad Puebla Verde S. A. de C.V., que encabezaron en su momento 
Verónica Mastretta, su esposo Arturo Migoya Velázquez, Máximo Rayón Díaz, Máximo Rayón Velasco y María 
Antonieta Velasco Aguilar, que les permitió de acuerdo con el instrumento mil 289 de fecha 26 de marzo de 
1992, asentado en la notaria pública número 39 de Ricardo A. Vaquier Melo, el negocio de recolección, renta de 
desechos orgánicos e inorgánicos (basura), la asesoría técnica de todo lo relacionado al desarrollo y 
preservación de áreas verdes, la asesoría de programas en contra de la contaminación lo que les reditúo 
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ganancias superiores a los 10 millones que aportaron a la sociedad.  
La falsa preocupación de Verónica Mastretta por la ecología no es más que un antifaz para ocultar sus 
verdaderos intereses que no son otros más que los de obtener beneficios económicos. Entre otros también 
engañó con la crianza de venados cola blanca en las faldas de la zona montañosa de Puebla, que le dejo 
ganancias millonarias sin efectuar el proyecto.  
La concesión otorgada por el entonces Presidente Municipal, Marco Antonio Rojas Flores, avalada por Germán 
Escobar Arrona como secretario y Javier García Ramírez (prófugo de la justicia) como vocal, le permitió 
mediante el Patronato Puebla Verde, explotar la realización de programas de reforestación dentro y fuera del 
país, implementar viveros donde se requieran, establecer programas de capacitación orientados a concientizar 
y preparar a las comunidades para conservar el equilibrio de las zonas, realizar seminarios y conferencias sobre 
problemas ecológicos.  
Por si fuera poco, también les permitieron la explotación del negocio de transportación de pipas de agua para el 
uso de la sociedad y venta a particulares, la compra venta de maquinaria, de toda clase de bienes muebles e 
inmuebles, materias primas, refacciones o vehículos necesarios para el desarrollo de los fines anteriores.  
La oportunista empresaria disfrazada de falsa ecologista quiere volver por sus fueros en el negocio que 
representa la recolección de basura, para lograrlo utiliza la amistad que tiene con la secretaria del Medio 
Ambiente Amy Camacho, que sin oponerse aceptó a su hija en un cargo relevante.  
El compromiso de Amy Camacho con Verónica Mastretta le llevó a mandar copia de la petición para quitarle la 
concesión a José Abed al secretario de gobernación Fernando Manzanilla.  
Reporte del Informante  
Estacionamientos amafiados. Apenas 11 días de actividades en la Feria de Puebl(o)a, han arrojado más de 
25 denuncias en las agencias del ministerio público por robo de autopartes en los estacionamientos 
acondicionados por el gobierno del estado en la zona de los fuertes. Las acusaciones por supuesto son 
ocultadas por el procurador general de justicia, Víctor Carrancá.  
Las áreas destinadas en las que se paga una cuota son inseguras para los propietarios de automotores, quienes 
confiados dejan sus unidades en manos de la delincuencia. Cuando regresan por sus vehículos se percatan que 
están incompletos, al reclamar a los cuidadores argumentan que los dejaron en las condiciones como se los 
entregan.  
La diversión en la feria o palenque es un lujo costoso que los poblanos no están dispuestos a pagar. El robo de 
autopartes se ha incrementado por lo que la afluencia al festejo poblano también ha disminuido. Y es que nadie 
quiere que le desvalijen sus automóviles en los estacionamientos autorizados por el gobierno morenovallista.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
A los hijos de doña Esperanza Cano de Fernández, nuestras condolencias por el sensible fallecimiento de su 
señora madre  
*Se armó de falso valor Fernando Morales  
*No endereza Víctor Hugo Islas su campaña  
El pasado domingo, en el auditorio de la CNOP Puebla (casi enfrente de Cristiandad Familiar), el discurso del 
delegado presidente del Comité Directivo estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, fue un verdadero 
revoltijo.  
Antes de continuar con el tema, debo explicar al amable lector, que el nombramiento de delegado presidente a 
Fernando y no solo presidente del CDE del PRI, es porque nunca se le dio el nombramiento (valga la 
redundancia) por parte del Consejo Político Estatal, él llegó y quitó del lugar al que si era presidente, Juan 
Carlos Lastiri Quirós.  
Bueno, retomando nuestro tema de hoy.  
El evento donde pronunció su discurso Fernando Morales, en camisa, todo despechugado, por su ímpetu juvenil 
y estar con la plebe, perdón con las bases populares, fue para darle posesión a Juan de Dios Bravo Jiménez 
como nuevo delegado cenopista.  
Cosas de la vida (paréntesis), es que Bravo Jiménez, cuando fue secretario de Gobernación, fue un verdadero 
perseguidor, un inquisidor de vendedores ambulantes.  
Ahora (vea usted), lo primero que le pidió Morales Martínez fue que defienda a los comerciantes informales, 
porque como dijo, no son vendedores ambulantes, ya que se ganan la vida honradamente.  
Luego, le dio un giro de 190 grados al discurso y se dirigió a los candidatos del PRI a diputados federales (es 
legislador federal), aunque no había ninguno (¿?) para advertirles desde este escenario cenopista:  
"Aquel candidato que gane con el voto de los poblanos y ya siendo diputado federal no regrese a su distrito, el 
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partido lo amonestará y lo expulsará como cuadro".  
Locatarios, vendedores ambulantes, colonos, boleros, las clases vivas, sólo se quedaban mirando unos a otros.  
¿Pos, a quien le habla?  
"No se puede permitir que en nuestro partido se hagan estas cosas, ahora, el PRI será un nuevo partido".  
De todos modos y aún no entendiendo, le aplaudieron.  
Afuera les tomaban su nombre para que sigan siendo de la CNOP.  
Fernando Morales terminó con su discurso.  
La interrogante:  
¿Podrá cumplir con su sentencia?  
Una cosa es hablar y otra demostrar los hechos.  
Seremos testigos.  
SE AFERRA A LOS ATAQUES  
El candidato al Senado de la República por el Partido Nueva Alianza, Víctor Hugo Islas Hernández, no cambia su 
discurso de lo que interpreta como su campaña política.  
Siempre que tiene la oportunidad, ataca y contraataca a Blanca Alcalá Ruiz, candidata del PRI a la Senaduría.  
Y debo aclarar, no estoy defendiendo a Alcalá, que como mujer mis respetos, lo que me parece desde mi 
humilde punto de vista, es que en lugar de hacerle daño, le hace publicidad a la candidata.  
Que no se le olvide a Víctor Hugo Islas, que es un lema de los panistas: entre más te ataquen públicamente, es 
mayor la publicidad gratuita que obtengo.  
Además, como discurso como que llega a chocar a la gente.  
Está visto, que ahora, más que nunca, el electorado quiere saber qué opina de sus problemas, si sabe cuáles 
son, qué propuestas trae en su agenda, de ganar qué es lo que haría en el Senado.  
¿Seguir acusando y persiguiendo, o proponiendo soluciones?  
Eso es lo que quiere saber la ciudadanía.  
De que verticalidad habla, cuando siendo priísta, se va como candidato de Nueva Alianza al Senado.  
Pero eso sí, como el mismo lo ha dicho, si gana, renuncia al PRI.  
Luego entonces hay que preguntarle: ¿Y si no?  
Vaya concha.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Economia/ Alejandro A. Chávez Palma*) 
 
 
*INSTALACIÓN DE AUDI  
*SALARIOS Y FALTA DE INFRESTRUCTURA EN PUEBLA  
Si al estado de Puebla se le quita la zona metropolitana, y a ésta la empresa transnacional VW; la economía de 
la entidad no existiría y esto data desde tiempos de M. Bartlett D. en donde la expropiación de terrenos sirvió 
para que se ampliara como clúster integrado vertical y horizontalmente a mediado de los años noventa.  
Bajos costos salariales  
Puebla tiene lo que Audi anda buscando (bajos costos salariales) sueldos y salarios a la baja por la carrera 
hacia debajo de la contención salarial, EN UNA Zona Metropolitana que tiene de los más altos índices de 
inflación, por lo que el gobierno estatal se presta como oficina de trámites a través de la SECOTRADE para que 
ofrezcan todas las ventajas para que el consorcio instale su planta en la entidad. Comenzó a ofrecer terrenos, 
incentivos tributarios y económicos para convencer a las trasnacional de que Puebla aún es la casa principal de 
Volkswagen en México.  
Los sindicatos como el SITAVW, de espaldas a la pared, están negociando nuevas concesiones a las empresas, 
de entrada, sujetos a paros parciales y escalonados (los llamados paros técnicos en México) con los 
consecuentes impactos sobre sus salarios y prestaciones. Aún con diferencias nacionales y regionales, las 
reducciones salariales impuestas están en una relación casi directa con las caídas de las cuotas de producción 
que ha llegado a tener la VW. Esto es lo que le hace falta garantizar en la instalación de Audi el establecimiento 
del outsourcing tan anhelado por el candidato J. Lozano Alarcón, experto en cierres de empresas y explotación 
nsalarial.  
A pesar de tener una determinada localización y ubicación geográfica, que le permite tener conexión con el 
Puerto de Veracruz como con la capital del país (así estaba la "CÉLULA"); tiene un aeropuerto que tiene 
capacidad para recibir a gran cantidad de aviones; pero no cuenta con un sistema educativo, con Tecnológicos 
necesarios, para capacitar al personal que requiere. La nueva planta de Audi es una estrategia del Consorcio 
Volkswagen para desbancar a Toyota como el fabricante número 1 a nivel mundial en la fabricación de 
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automóviles y lo están decidiendo no sin contradicciones del mismo consejo directivo de la transnacional. Sin 
embargo el principal mercado de esta planta-EU-aun tiene una ligera recuperación de su demanda que no 
termina de consolidarse y con la situación europea tardará todavía más. La Infraestructura es determinante lo 
que delimita las condiciones de competitividad requeridos:  
Por ejemplo las "mega obras" del METROBÚS corren el riego de dar un servicio de mala calidad ya que carece 
de un Plan de sustentabilidad en el desarrollo urbano y metropolitano como falta de infraestructura adecuada 
para brindar seguridad vial y peatonal a lo largo de la zona metropolitana sin accesos seguros y generar 
certidumbre a usuarios en general como en el caso del PERIFÉRICO "ECOLÓGICO" con innumerables accidentes 
a diario. ¿Cuál sería la movilidad al respecto y los estudios técnicos para integrar el servicio del transporte ante 
la sobre oferta de micros, combis y buses?...en la eventual ampliación del Clúster.  
Puebla es además es una entidad que presenta índices de inseguridad que reportan otros estados colindantes 
cada vez más. El gobernador Rafael Moreno Valle viene trabajando de tiempo atrás en el tema de la inversión 
en Infraestructura que a pesar de las "Obras" se encuentra rezagada, buscando un espacio para dar a conocer 
las ventajas de Puebla, que en caso de que Audi determine establecerse en el estado va a generar un 
desarrollo económico importante en razón de la crisis de Europa pues, Alemania es quien ha salido mejor 
librada y sólo quiere garantías para su ampliación. Sobre todo ante una profunda crisis de la industria 
emblemática del capitalismo global: TOYOTA.  
Ha mantenido negociaciones con el consorcio para definir un terreno y los incentivos fiscales y monetarios que 
les ofrecería Puebla, en una clara competencia con la planta de Volkswagen en Chattanooga y los gobiernos 
estatales de Guanajuato y Coahuila, sedes de clúster automotrices importantes. Se recordará que, hace un año 
la planta de motores para camiones prefirió colocarse en Silao Guanajuato a pesar de que estaban dadas las 
condiciones para establecerse en Puebla.  
Luego de que el pasado 28 de abril Audi dio a conocer que su proyecto de instalar su primera planta en 
América Latina está enfocado en México, donde se empezará la producción en el 2016, con modelos únicos que 
serán comercializados a todo el mundo .En Puebla debemos trabajar muy duro para que llegue a este estado, 
consideró que Puebla tiene todo lo que el consorcio anda buscando, apuntó.  
La posible instalación de Audi en Puebla, generaría inversión de otros empresarios a la entidad, de compañías 
de autopartes y de servicios para trabajadores. Y una cosa importante es que traería cientos de empleos en 
beneficio de los poblanos.  
Cabe señalar, la empresa Volkswagen no fijó una postura al respecto, a través de su Departamento de 
Comunicación indicó que no tienen información adicional, sino sólo que será a finales de 2012 cuando Audi dé a 
conocer en qué estado de la República se instalará.  
La Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico tampoco fijó una postura al respecto del 
anuncio, del que ha trascendido que Audi invertiría alrededor de 2 mil millones de dólares. Personal de la 
dependencia comentó a este medio que el titular Pablo Rodríguez Regordosa -más preocupado por los cargos 
políticos - no ha tenido acercamientos con gente del consorcio automotriz, por lo que desconoce si Puebla esté 
contemplado como una opción para ese proyecto.  
A lo que vendría Audi es a implantar la fábrica flexible, cuestión que significa un nuevo sistema de organización 
de proveedores, integrados en mecanismos de cooperación (de ingeniería, diseño, coordinación de la 
producción en toda la cadena), producción Just in Time / Kanban, que evita almacenamientos costosos, 
desperdicios y retrabajos en las líneas de producción, prioridad de la calidad por la velocidad de la cadena, y 
finalmente, una redefinición de las economías de escala fordistas por las nuevas economías de ámbito para 
ajustar sin miramientos la producción al estado de la demanda La aparición del trabajo flexible, que significa un 
cambio radical en el conjunto de las relaciones laborales para sostener sus costos, situación que llevara más 
tiempo que lo que dure el actual sexenio.  
Guanajuato y Coahuila  
Es decir, Audi seleccionó a México para fabricar en exclusiva la camioneta de lujo Q5. Y además se le daba 
cuenta que Guanajuato y Coahuila encabezarían las preferencias. Otras plazas que se sondean son Durango y 
San Luis Potosí. ¿Por qué puntean las entidades de gobiernan Juan Manuel Oliva y Rubén Moreira? Por el simple 
hecho de que en esos estados se encuentran los clúster automotrices más sólidos del país. Poseen la 
infraestructura, ventajas competitivas y mano de obra que requiere la armadora.  
En Coahuila tienen operaciones General Motors, Chrysler, Daimler y más recientemente Fiat. En Guanajuato 
nuevamente General Motors, Volkswagen, Ford y con semanas de diferencia anunciaron su establecimiento 
Mazda y Honda. El gobierno poblano ya se frotaba las manos de gusto pero, lo cierto es que la compañía 
presidida por Rupert Stadler no especificó ni ubicación ni monto de inversión todavía.  
*FACULTAD DE ECONOMÍA de LA BUAP 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 
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(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Golpes en el gabinete de @RafaGobernador  
De plano se le fue encima. 
Estaba furioso. 
Y es que 55 millones de pesos, etiquetados para la promoción turística del estado en la Ciudad de México, ya se 
los había gastado en otros menesteres. 
El secretario de Turismo, Ángel Trawuitz Echeguren, explotó en una reunión celebrada en el salón 
Gobernadores de Casa Aguayo. 
Se lanzó a empujones contra el vocero Sergio Ramírez Robles. 
Se recordaron el 10 de mayo. 
La palabra “ratero” apareció. 
Trawuitz soltó un golpe que dio en el objetivo. 
El otro, Sergio, ya venía con su respuesta, pero intervinieron otros compañeros de gabinete. 
Testigos mudos de la escena quedaron, entre otros, Fernando Manzanilla y Pablo Rodríguez Regordosa. 
El encono se registró porque habían sido asignado 55 millones de pesos a turismo para la promoción del 
estado, ante el Consejo Nacional del ramo. 
El dinero ya no existía. 
Resulta que fue gastado para la difusión del primer informe de labores del gobernador Rafael Moreno Valle. 
Los prestadores de servicio del país presionaban a Trawuitz para definir financieramente el proyecto para el 
2012, primordial porque sería la base para las acciones a seguir ahora que Puebla será sede del Tianguis 
Turístico 2013. 
Hubo la disposición de recuperar de otras partidas los 55 millones de pesos; sin embargo, los plazos nacionales 
se agotaron. 
Ahora se explica usted la campaña enderezada en medios como Excélsior contra el Secretario de Turismo de 
Puebla, donde no bajan de incapaz a Trawuitz de realizar el Tianguis 2013. 
¿Qué funcionario nutre de información a columnistas del diario nacional para golpear a uno de los funcionarios 
consentidos del gobernador? 
Por lo pronto, ambas partes –Ramírez y Trauwitz- terminaron más que distanciados. 
El más molesto es el titular de Turismo, porque a nivel nacional –vía Imagen, propiedad de Olegario Vázquez 
Raña, dueño de El Excélsior- le atizan cada vez que pueden. 
Qué bonita familia. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8272&Itemid=70 
 

 
 
(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
La “Pinche Señal” y el Juego de la Sucesión Poblana  
Manuel Bartlett Díaz pensó muy tarde en su sucesión. 
Mario Marín Torres, en cambio, lo hizo demasiado pronto. 
Ambos se equivocaron y perdieron sus contiendas. 
Melquíades Morales Flores titubeó tanto que terminó por enredarse. 
Primero dejó que Rafael Moreno Valle corriera. 
Luego lo frenó. 
Entonces apostó por Germán Sierra Sánchez. 
El tiempo le ganó: Marín Torres estaba más que posicionado. 
A Bartlett le dobló la mano el propio Morales Flores. 
También lo perdió la ambición: la suya propia. 
Y es que Bartlett creyó que podría ser candidato del PRI a la Presidencia de la República. 
(En realidad hizo lo de siempre: apostarle a la grande para quedarse con la chica). 
Dijo que quería ser presidente cuando en realidad quería ser senador. 
Marín fue derrotado por aquél a quien no le cumplió una promesa de campaña. 
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Cierto: a Moreno Valle lo hizo líder cameral, pero no candidato a senador. 
El tiempo y Moreno Valle le cobraron los agravios. 
El hoy gobernador aprendió, sin duda, las lecciones del pasado reciente. 
Sabe, pues, que las sucesiones tienen su propio tiempo: ni muy temprano, ni muy tarde. 
En el justo medio. 
Y más: que uno es ninguno, y que es mejor una baraja amplia que una demasiado corta. 
Fernando Manzanilla Prieto tiene todo para ser el sucesor: luz propia, talento político, discurso centrado. 
Es el único de los que suenan que cubre el perfil de los poblanos de cepa: es discreto, pulcro, bien portado y, 
faltaba más, jefe de familia. 
Parece poco. 
No lo es. 
Jorge Aguilar Chedraui también estará en la puja. 
Y dos personajes más: Antonio Gali Fayad y Patricia Leal Islas. 
Los cuatro aguantan sobradamente la prueba del ácido morenovallista. 
Son leales, talentosos, jóvenes y con futuro. 
Todos, inevitablemente, hablan cuando menos dos idiomas. 
Casi todos tienen estudios en el extranjero. 
Han viajado, leen, son buenos conversadores. 
Pero el gobernador sabe su juego. 
Y tiene prisa, pero no tanta. 
No quiere repetir los errores de sus antecesores. 
Melquíades Morales puso a correr a Carlos Aberto Julián y Nácer. 
Y este quiso, pero no pudo. 
Javier López Zavala repitió la historia a su manera. 
Y en su momento, cada cual en su carril, José Luis Flores y Rafael Cañedo. 
Moreno Valle piensa todos los días en la puja que viene. 
Por eso al nombre de Fernando Manzanilla se ha sumado el de Aguilar Chedraui. 
Y el de Paty Leal. 
Y el de Tony Gali. 
No el de Mario Riestra, por cierto. 
Hay que decirlo: el juego sucesorio de un gobernador también tiene que ver con el engaño. 
No podría ser de otra manera. 
Sin engaño no hay trama. 
Sin trama no hay engaño. 
Uno necesita a la otra. 
Hace casi un mes, en una reunión de gabinete, alguien le preguntó al gobernador si ya todo estaba definido a 
favor de Manzanilla. 
Sonrisa de por medio, fijos los ojos en su interlocutor, respondió que no, que todos tendrían su chance, su 
oportunidad. 
Y soltó dos nombres: el de Jorge Aguilar y el de Tony Gali. 
La “pinche señal” es como el Popo: un día hay lluvia de ceniza, otro también. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3919 

 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
¿Eduardo gobernador? 
Aunque estas campañas electorales lo único que han despertado es el bostezo colectivo, en su transcurso se van 
relevando acciones y ciertos ‘chispazos’ a los que no hay que perderle detalle.  
No tanto por su valor en lo inmediato sino por su repercusión en un futuro a mediano plazo. 
Tal fue el caso de este fin de semana: mientras los aspirantes a diputados en la capital de Nueva Alianza 
organizaron una caravana motorizada que cubrió toda la ciudad (con música, globos blancos y verdeagua, y los 
cláxons abriendo paso), al que por cierto, la gran ausencia fue Leticia Jasso, que sólo mandó a su secretario 
particular a bordo de su camioneta rotulada, en el PAN de la capital el alcalde ya se puso las pilas. 
Como lo prometió: Eduardo Rivera Pérez sí hará campaña públicamente y apoyará a sus candidatos, y en la 
tercera semana por fin salió a los medios para hacer labor proselitista al inaugurar la casa de campaña en la 
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ciudad de Josefina Vázquez Mota. 
Para aquellos que aún dudan de la capacidad de convocatoria del edil, el evento estuvo bien organizado, y la 
prensa le brindó la cobertura que no ha dado a otras actividades partidistas del PRI, por ejemplo. 
Acompañado de su esposa, Liliana Ortiz, su cuñada (con la que al parecer ya fumó la pipa de la paz) la diputada 
Denisse Ortiz y sus hijos, cuando llegaba al cita, la muchedumbre de ‘espontáneos’ empezaron a corear 
‘Eduardo gobernador, Eduardo gobernador, Eduardo gobernador’. 
Es decir, si la campaña es federal y el evento es la inauguración de la Casa de Campaña de Josefina, ¿qué tiene 
que ver ‘Eduardo gobernador’? 
Pero fue la respuesta del alcalde lo más interesente: Sin decir una sola palabra, Eduardo mostró una sonrisa 
amplia, un saludo vigoroso con todo su brazo a la militancia y un asentimiento de cabeza. 
Fue suficiente combustible para que los panistas siguieran coreando ‘Eduardo gobernador’, ‘Eduardo 
gobernador’. 
Fue cuando su esposa lo tomó de la mano ¡y sonrió con un gusto!... era la fiesta del alcalde, y la familia lo 
disfrutaba, al grado de que la prensa preguntó si en los planes del Rivera, sobre la sucesión de la presidencia 
municipal, estaba incluida su esposa Liliana. El ‘no’ del alcalde fue más que contundente. 
Pero el ‘no’ no se extendió sobre el coro unánime de ‘Eduardo gobernador’. 
Aunque forma parte de la carrera política, casi natural, una postulación del alcalde en turno para la gubernatura, 
es la primera vez en un acto público que la militancia suelta este decreto, y por tanto, marca la posibilidad de 
que, efectivamente, Eduardo Rivera si está poniendo especial atención en Casa Puebla. 
Es por eso que el edil ya planeó su aparición con los candidatos de la capital no sólo los fines de semana, sino 
por las tardes, ‘después de sus actividades como alcalde’. La idea es ocupar los espacios en blanco que está 
dejando el gobernador Rafael Moreno Valle, quien advirtió que (al menos en los actos públicos) no participaría 
en esta elección, y promover con mayor fuerza la imagen del edil. 
De igual forma, Rivera está tomando cartas en el día de la operación electoral. Su reciente declaración acerca de 
que ‘la elección presidencial es una evaluación a mi gobierno’ lo compromete doblemente a sacar un buen 
resultado para Josefina, al menos en la capital, situación que conforme avanza cada día se antoja más 
complicado, sobre todo porque los números de Vázquez Mota van en descenso.  
Ahí está el reto del alcalde: un mal resultado en la capital abonaría de manera desastrosa a sus aspiraciones 
políticas, que como ya vimos, son bastante ambiciosas. 
Por tanto, estamos en presencia de un alcalde que se arremanga la camisa para trabajar duro en esta campaña. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Melquiades Morales: ¿fin al inmovilismo? 
Desde la más alta posición del falangista grupo de los Morales bajó el exgobernador Melquiades para hacer 
campaña, por el PRI. 
Abandonó su cómoda residencia en Las Fuentes de la capital poblana el presidente de la Comisión para el 
Federalismo en el Senado y se fue a meter a la populosa unidad habitacional La Margarita, en el corazón del 
distrito 12. 
Levantó la mano a Pablo Fernández del Campo, al candidato priista en ese distrito electoral, convertido en 
tablero de ajedrez en el que tres grupos disputan la victoria. 
El gobernador Rafael Moreno Valle que tiene en la trinchera electoral a su alfil, Néstor Gordillo que va por el 
PAN; y la pieza que desde Nueva Alianza, emplazó el rector de la BUAP, Enrique Agüera. 
La súbita aparición del jefe del clan de los Morales fue un mensaje político solo para iniciados. Serán llamados a 
tomar posición en la trinchera política para apuntalar a los candidatos de su partido, parece ser la consigna. 
El exgobernador que pareció recibir un nuevo e inocultable aliento con el arribo al poder de su exsecretario de 
Finanzas y Desarrollo Social bajo las siglas del PAN y PRD tardó casi 22 días en aparecer en mangas de camisa 
para suscribir ese mensaje. 
Sucede en momentos en que crece la duda acerca de la capacidad de maniobra e independencia del dirigente 
priista y primogénito de Melquiades Morales, frente al avasallante poder del mandatario en turno. 
La tibia posición política de Fernando Morales como líder de la oposición priista frente a eventos de sospechosa 
catadura como la reunión en Casa Aguayo, sede del gobierno del estado con dos de los candidatos de Moreno 
Valle, Néstor Gordillo (distrito XII) y Blanca Jiménez (distrito IX) en la primera semana de abril, lastimó la 
dignidad de la  militancia auténtica. 
De paso, hizo crecer la idea antes planteada en el terreno de la hipótesis: que el PRI en manos de su actual líder 
es un apéndice más de Casa Puebla, como ha sucedido con otras ofertas políticas en el estado. 
En el recuento de compromisos que la familia Morales tiene con quien gobierna se ha convertido en lugar 
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común, pero es imprescindible citarlo para entender el contexto de coyuntura y en el que la familia del 
exmandatario ha sido una de las más beneficiadas. 
La presidencia del poderoso Órgano de Fiscalización Superior del Estado está en manos de David Villanueva 
Lomelí, yerno del hombre que subió al templete a levantar la mano del priismo este fin de semana. 
La dirección del Sistema Estatal de Protección Civil fue entregada a un sobrino del senador priista, Jesús Morales 
Martínez, cuyo perfil policiaco parece alejarlo de la urgente necesidad de contar con un especialista en materia 
de salvaguarda de la población en caso de desastre natural. 
El hermano del exmandatario y padre a su vez del director de Protección Civil, Jesús Morales Flores, es visitante 
asiduo a la Secretaría General de Gobierno, ocupa una diputación local por el PRI y al mismo tiempo es 
candidato a una curul federal. 
En los 67 días que restan de campaña veremos si la fotografía del fin de semana pasado fue solo requisito para 
enviar el mensaje adecuado en la antesala de la visita del candidato priista a la Presidencia, Enrique Peña Nieto, 
este viernes o de verdad es que los Morales asumirán como propia una batalla que hasta ahora, ofrece 
condiciones de inequidad. 
En el sótano… 
Único.- La Parabólica abre un receso y regresa el lunes 7 de mayo. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Otra más de los López Cuevas o qué bonita familia 
Un detalle que los promotores del abogado Gustavo César Pale Beristáin deben tomar en cuenta 
antes de proponerlo como secretario ejecutivo del Instituto Electoral del Estado (IEE), es que éste no 
cumple con el reformado artículo 92 del Código de Instituciones y Procesos Electorales del estado 
de Puebla. 
Por lo menos con la segunda fracción, que establece: “para ser Secretario Ejecutivo del Consejo General 
del IEE se requiere ser originario o residente en el Estado cuando menos con cinco años anteriores 
a la fecha de su designación”. 
Y el problema es que el actual secretario del magistrado José Alejandro Luna Ramos, de la Sala 
Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, es originario del estado de Veracruz y 
trabaja en el Distrito Federal desde 2006, es decir hace seis años. 
Para el Instituto Electoral del Estado, Gustavo César Pale Beristáin no es desconocido, pues antes de 
irse a laborar al Distrito Federal trabajó en el mismo instituto como abogado adscrito a la Secretaría 
General, a cargo de Noé Julián Corona Cabañas. 
*** 
Que la suplente de Eukid Castañón Herrera a la diputación federal, Verónica Sobrador Rodríguez, es 
parte del clan de López Cuevas de Tehuacán, que tiene posiciones en el DIF, la Secretaría General de 
Gobierno y la Junta de Conciliación y Arbitraje. 
Verónica Sobrador se desempeñaba, hasta el 13 de marzo, como delegada del DIF estatal en 
Tehuacán, pero dizque pidió licencia para ser la suplente de Eukid Castañón, que va como candidato a 
diputado plurinominal del PAN por la cuarta circunscripción. 
Su marido (me refiero al de Verónica, por supuesto) es Javier López Cuevas y funge como delegado de 
la Secretaría General de Gobierno en Tehuacán; y su cuñado Jorge López Cuevas fue nombrado hace 
unos días presidente de la Junta Especial de Conciliación y Arbitraje número siete, con sede en 
Tehuacán. 
*** 
Este martes y miércoles la Universidad Iberoamericana de Puebla será sede del Segundo Coloquio 
Anual de Ciencia Política con el tema “¿Para qué sirven las elecciones?”, en el que participarán como 
ponentes los doctores José Ramón Montero, politólogo e investigador de la Universidad Autónoma de Madrid; 
Benito Nacif Hernández, consejero del IFE; y Francisco Abundis, director de Parametría. 
Otros ponentes que también participarán son René Valdiviezo Sandoval, Víctor Reynoso Angulo, Antonio 
Bretón Betanzos, y Juan Luis Hernández, de la BUAP, la UDLAP, la Escuela Libre de Derecho y la 
Universidad Iberoamericana, respectivamente. 
*** 
Simón dice: 
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“Ayudarse unos a otros es un buen comienzo”. 
Letra de la canción “Qué bonita familia”, del escritor y compositor mexicano Víctor Baeza. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Revés a segundo asesino de Agnes  
Ayer le comentaba que Agustín Flores Zenchnelli, uno de los cuatro presuntos asesinos  de la activista Agnes 
Torres seguirá preso porque su amparo se declaró sobreseído y hacía la pregunta de qué ocurría con el caso de 
Marco Antonio Berra Spezzia, el segundo presunto homicida que también pidió la protección de la justicia 
federal. 
Resulta que Marco Antonio Berra Spezzia recibió un duro revés jurídico porque el Juzgado Séptimo de Distrito 
negó la suspensión definitiva que pidió dentro de su amparo 522 / 2012 y eso implica que no podrá salir libre y 
seguirá preso y falta muy poco para que se dicte el falle con respecto a su juicio de garantías. 
Fuentes que conocen del caso aseguran a este reportero que es muy probable que el amparo de Marco Antonio 
Berra Spezzia también sea declarado sobreseído, pero hay que esperar para conocer la determinación del juez 
federal. 
Así que en estos momentos la situación jurídica de los cinco presuntos homicidas de la activista, Agnes Torres 
es la siguiente: 
Agustín Flores Zenchnelli: preso y con su amparo sobreseído. 
Marco Antonio Berra Spezzia: preso y con su amparo en proceso pero le negaron la suspensión definitiva para 
salir de prisión. 
Luis Fernando Guerra Mazzoco: preso y sin amparo. 
Jorge Flores Zechnelli: prófugo de la justicia. 
Y un menor preso cuya identidad se desconoce. 
Lo que debe destacar es que las pruebas aportadas por el procurador General de Justicia, Víctor Carrancá, han 
sido bien sustentadas y eso fue valorado por el juez federal al momento de emitir un fallo sobre los dos 
amparos. 
Es decir, el marcador parcial favorece al procurador. 
**      **      **  
Todo un éxito resultó la Feria de las Profesiones de la BUAP 2012.  
Como cada año el proceso de admisión de la máxima casa de estudios genera altas expectativas entre miles de 
jóvenes. 
Una vez más la recomendación a los jóvenes y padres de familia es que no se engañen con los llamados cursos 
patitos o las promesas de ingreso a través de la compra de un lugar.  
Ya lo dijo el rector, Enrique Agüera, el proceso de admisión será transparente y se deben evitar engaños. 
**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que con ajustes de última hora a la agenda, el equipo del candidato presidencial Enrique Peña Nieto ya confirmó 
la realización de un acto de campaña en el estado de Tlaxcala para el jueves 26, un día previo a la gira por la 
entidad poblana. 
Se esperaría que el coordinador de la campaña presidencial en aquel estado, Mariano González Aguirre, supere el 
lleno en la plaza de toros cuando Peña era precandidato, y el reto es mayor para Mariano porque ahora opera 
para fortalecer las campañas al Senado y las tres diputaciones.  
:Que la desesperación empieza a invadir el cuarto de guerra del candidato del PRI a la diputación federal por el 
distrito electoral 7, con cabecera en Tepeaca: Jesús Morales Flores va en picada al tener en contra a la mayoría 
del priismo de la región. 
Faltó operación cicatriz al interior de los grupos políticos, de otra manera la asistencia a los actos masivos de 
Morales Flores no estuviera tan pobre. La mala relación del candidato con sus correligionarios le empieza a 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
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genera problemas judiciales porque ya se prepara una denuncia penal por amenazas de muerte. 
:Que los “héroes de Puebla” de Josefina Vázquez Mota se han convertido en “pequeños niños artilleros” ante el 
cambio del rumbo en las campañas electorales del PAN colgadas ahora de los logros del gobierno del estado. 
Los “héroes de Puebla” no lograron ni colgar a Vázquez Mota de “la ciudad que queremos”; para colmo el 
sindicato de burócratas de Israel Pacheco los rebasó por la izquierda con Manuel Bartlett Díaz, quien dejó huella 
en la Comuna con la “Ley Bartlett” en el trienio de Gabriel Hinojosa. 
:Que el mando central de la campaña electoral del Partido Nueva Alianza (Panal) se cree en serio lo de abeja 
reina y se la pasa concentrado en Casa Reina, capitaneados por la “comadre” Leticia Jasso. 
:Que Juan Carlos Lastiri Quirós se entrenó en las grades ligas como secretario de Gestión Social del CEN al asistir 
en representación de la dirigencia nacional al registro de Manuel Velasco, como precandidato del PRI-PVEM al 
gobierno del estado de Chiapas. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9145510 
 
 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
BAR: una citadina en el campo 
Blanca Alcalá Ruiz, conocida como la primera presidenta municipal de Puebla, la situación que si vive en el campo 
no le es ajena. 
La mujer citadina que ha ocupado cargos en el sector público como delegada de la banca de desarrollo 
(Banobras), secretaria de Finanzas del estado y como representante popular, conoce del agro. 
Alcalá vivió su niñez y adolescencia en contacto con el campo porque su padre era agrónomo de profesión. 
Las tierras de cultivos de temporal, campos experimentales y asesoría a jornaleros agrícolas y ejidatarios, lo vivió 
de cerca con su padre. 
Cuando Alcalá tenía 10 años de edad, su padre fallece en un accidente; vivió junto con sus cuatro hermanos en la 
orfandad, con una mano adelante y otra atrás. 
Se reencontró con el sector agropecuario cuando su madre logró emplearse en la entonces Secretaría de 
Agricultura y Recursos Hidráulicos (SARH). 
Los temas del campo, asegura Alcalá, no me son ajenos porque las conozco como hija de familia de un 
agrónomo. 
Con este argumento se presento Blanca Alcalá Ruiz con un grupo de ejidatarios cenecistas de la región de Ciudad 
Serdán, de quienes escuchó penurias y abandono del gobierno. 
Presumió la ex alcaldesa haber leído lo suficiente en relación al agro mexicano, pero los testimonios y la 
experiencia de los campesinos superan la teoría de la academia. 
Les prometió a los agricultores regresar e instalar un consejo consultivo para elaborar propuestas leyes, incluidas 
las que se requieren para reactivar el campo. 
Alcalá Ruiz les expuso a los campesinos el proyecto de largo plazo, porque es una mujer con esa mira. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9145506 
  
(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 
 
De candidatas, regresos y estaciones de ADO 
1. LA CANDIDATA. En el ajedrez morenovallista una pieza empieza a cobrar importancia. Discreta de entrada 
para no pisar callos, Patricia Leal se mueve sigilosa e inteligente. Siempre hacia adelante con el poder que le da 
su incondicionalidad al gobernador, y una trayectoria impecable que parte desde debajo de los organigramas en 
la época de Blanca Alcalá como secretaria de Finanzas en el bartlismo. 
Las malas compañías aseguran que su inscripción como suplente de Javier Lozano no es aventura. Más bien, ella 
lejos de esperar que le pase algo a su candidato propietario para subir al cargo, tiene misión encomendada desde 
Los Fuertes: aprender a hacer campaña. Enterarse en estos dos meses de tejes y manejes, de cómo operar lo 
terrestre (saludando mano a mano con las tres S: Saliva, Suela, Sudor), que lo aéreo (con visitas lo mismo a 
medios tradicionales con las entrevistas de siempre, que a programas futboleros y generando hasta un slogan 
propio). 
No será de extrañar que en poco tiempo, sea cual sea el resultado de julio, la veamos recalando en el 
posicionamiento de los electores. Y que podamos verla hasta en la sopa con miras a noviembre o diciembre, 
cuando podría posicionarse de tal forma que busque convertirse en febrero próximo en candidata (ahora sí 
propietaria) a diputada, a alcaldesa, o… gobernadora interina. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9145510
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9145506
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2. EL REGRESO. Exalumno de la Ibero en Puebla, ha vuelto por sus fueros.  
El joven Juan Díaz Carranza está de regreso. Y esta vez no de la mano de Jorge Estefan Chidiac, quien lo dejó 
olvidado. Más bien con apoyo del joven senador Alejandro Moreno, uno de los brazos fuertes de Enrique Peña 
Nieto, número uno de los plurinominales a diputado, secretario de Operación Política del CEN del PRI, y muy 
probable próximo candidato a gobernador de Campeche. 
3. LA TERMINAL DEL ADO. Las malas compañías juran que está todo listo para que ADO se haga cargo, en breve, 
de la operación del Metrobús. Ya lo hace en el DF y eso –además de viejos apoyos en campaña que no se 
olvidan– será el fuerte que lo haga ganar la licitación. En tanto, cuentan, ya compró completita la ruta XICAP, con 
la finalidad de que sus operadores se sumen al proyecto. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9145508 
 
 
 
 
 
(Plegarias Políticas/Elmer Ancona) 
 
¿Quién escucha a Fox? 
Tiene razón Vicente Fox: la imagen de este país está echa pedazos y es pésima, por la inseguridad que se vive a 
diario; es una verdad que a nadie asombra (de perogrullo, dicen los lingüistas) porque la podemos constatar sin 
dificultad alguna. 
Sin embargo, al expresidente de México se le olvidó decir dos cosas: la primera, que esta realidad no fue creada 
ni generada por la administración calderonista (al menos en sus causas), sino por todas las anteriores que le 
dieron un fuerte impulso al crimen organizado. 
Las mafias crecieron en este país gracias al apapacho, disimulo, cobijo, bendición o palmadita de muchos 
exmandatarios que se hicieron de la vista gorda para no meterse en problemas. Incluso por contubernios directos 
y descarados con la delincuencia. Esperemos que no haya sido su caso. 
Los índices de drogadicción o de consumo crecieron de manera acelerada y lesionaron de forma brutal a miles de 
adolescentes y jóvenes que cayeron en las garras de la criminalidad, a la que no le importa nada con tal de 
incrementar sus ganancias. 
Y no hablamos al vapor, los últimos informes del Consejo Nacional Contra las Adicciones (Conadic) son 
alarmantes; basta con leer parte de sus reportes para poner en alerta a todos, principalmente a las autoridades 
que tienen la responsabilidad de proteger a la población. 
“En nuestro país, el consumo de drogas constituye uno de los principales problemas de salud pública. Los 
estudios recientes refieren tendencias que apuntan hacia dos vertientes: por un lado, se observa que la edad de 
inicio en el consumo es cada vez menor”. 
¿Quiere más datos? Pues búsquelos y léalos bien. Ante esta triste, penosa y lastimera realidad ¿a quién 
culpamos, señor expresidente? ¿Pueden las autoridades federales hacerse a un lado y quitarse esa 
responsabilidad? ¿Verdad que no? 
¿Dónde estaba y qué hacía usted mientras miles de niños, adolescentes y jóvenes de México se drogaban? Digo, 
porque a lo mejor este país tenía una “mejor imagen” en el ámbito internacional y hacía como que “no pasa 
nada”, mientras el consumo de drogas y de vidas aumentaba considerablemente. 
La segunda cosa que se le olvidó decir ayer a Vicente Fox, es que en este país se está haciendo una limpia de 
pies a cabeza y que por lo menos se intenta frenar el paso veloz del hampa. 
Han muerto más de 34 mil personas en México por el combate a los secuestradores y al narcotráfico, es cierto, 
porque esto representa una auténtica guerra.  
En lo particular, prefiero ver cómo cae sin vida un narcotraficante o secuestrador a ver caer a un hombre, niño o 
ancianoen manos de sus victimarios. Sobran videos para demostrarlo. 
En verdad, a los mexicanos no nos importa tanto si esta “mala imagen” en el ámbito internacional se genera por 
una causa justa, como lo es el combate a los grupos criminales que a diario hieren a la población. 
No, señor expresidente, que no se le haga fácil culpar a otros del monstruo de mil cabezas que crearon ustedes, 
quienes gobernaron durante muchos años. 
La boca que Diosito nos dio debe servir para tres cosas: comer, besar y decir cosas inteligentes y bellas, no para 
vomitar una sarta de tonterías como las que ha dicho a lo largo de su trayectoria política. 
Decir públicamente que “hasta Clinton y Obama se echaron su carrujo de mariguana” no es nada gracioso al 
tratar de poner sobre la mesa de discusión el caso de la legalización de las drogas; tampoco le aporta nada útil a 
los mexicanos en esta lucha. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9145508
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Si toda esta sarta de barrabasadas las dice de manera “natural”, pues mucho cuidado porque el único que queda 
como un tonto ante la sociedad es usted; si lo hace con fines electorales para desprestigiar a uno u otro 
candidato o candidata, pues no le está dando buenos resultados. 
La mala o pésima imagen internacional que tiene México en el exterior la dan los mexicanos como usted, que 
gozan y disfrutan de decir tonterías.Si quiere permanecer en el escenario de la política, si quiere ser escuchado, 
hágalo de manera inteligente. 
La estupidez es mala consejera. No permita que lo poco bueno que hizo durante su mandato se venga abajo en 
cuanto a percepción social, profiriendo tanta insensatez. México ya ha padecido bastantes políticos inútiles como 
para agregarle uno más a la lista. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9145482 
 
 
 
 

 
 
(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 
 
El PAN y sus ''guerras sucias'' en las campañas 
* En 2006: “López Obrador, un peligro para México”. 
* En 2009: Lanzaron la “Sopa de Letras” contra el PRI. 
* En 2012: “Peña Nieto miente”, todo con apoyo de Solá. 
En 2006, cuando todo indicaba que el presidente de México sería Andrés Manuel López Obrador, inició la 
campaña de “guerra sucia” o “guerra negra” instrumentada por el estratega y especialista en marketing 
político, el español nacionalizado mexicano, Antonio Solá, quien lanzó los spots que decían: “López Obrador, 
es un peligro para México”. 
Esa fue la campaña que instrumentaron, en ese entonces, el presidente panista, Vicente Fox Quesada, y el 
candidato del PAN, Felipe Calderón Hinojosa, quienes utilizaron todos los argumentos, el dinero y lo que 
estuvo a su alcance para mantenerse en el poder por 6 años más. 
Hoy la candidata de Acción Nacional, Josefina Vázquez Mota, alaba la utilización de la “guerra sucia” por 
parte de Antonio Solá con su empresa Ostos&Solá, quien también ha instrumentado la campaña negra 
contra el abanderado del PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto. 
Se han hecho públicas las declaraciones de Vázquez Mota a través de un video en la misma página 
www.ostossola.com, cuando los publicistas cumplieron 10 años de trabajar en México, y en donde la candidata 
dijo del español: “Sabe construir equipos, lo hace de manera solidaria, sabe y se reconoce, no necesariamente, 
como el mejor, sino como quien necesita a los mejores para construirse a sí mismo y lograr sus propósitos”. 
“Bueno, me parece que simple y sencillamente no podría entender la campaña del presidente Calderón sin 
Solá. Solá y la empresa se convirtieron en personajes centrales y decisivos”, dice Vázquez Mota. 
“Lo recuerdo absolutamente comprometido, sobre todo, el entusiasmo en los momentos más difíciles, 
generando equipo, construyendo todos los días, audaces, atrevidos, implacables, si era necesario, son ustedes 
constructores de libertad y de esperanza, y deseo que esto se multiplique en los próximos 10 años, muchísimas 
felicidades”, afirma en el video la candidata del PAN. 
Josefina Vázquez Mota, en el video defiende al publicista español, Antonio Solá, estratega de los spots de 
la llamada “guerra sucia”. Para la ex secretaria de Educación Pública, el impulsor de la polémica frase: 
“López Obrador, un peligro para México”, y su agencia Ostos&Solá, son “audaces, atrevidos, 
implacables, si era necesario”. 
Por eso se reformó la ley en 2007, para evitar denigrar a las instituciones, a los partidos y a las personas. 
LA GUERRA SUCIA CONTRA PEÑA NIETO  
El 2 de abril de 2009 el Trife determinó sancionar con 931 mil 600 pesos al Partido Acción Nacional por 
“denigrar” al PRI mediante la publicación de “La Sopa de Letras” en varios medios escritos y en la web, en 
la cual lo vinculaban con malos gobiernos y corrupción. 
En esa ocasión, el voto unánime de los magistrados confirmó como ilegal la estrategia del PAN al considerar 
que violaba la Constitución Mexicana y el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales en su 
artículo 38, inciso “P”, que señala que son obligaciones de los partidos políticos nacionales: 
“Abstenerse, en su propaganda política electoral, de cualquier expresión que denigre a las 
instituciones y a los partidos o que calumnie a las personas”. 
Situación que ahora están repitiendo en contra del candidato del PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto, con los 
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spots que tienen en radio y televisión, sobre las obras presuntamente inconclusas en el Estado de México. 
Sin embargo, las autoridades electorales (IFE y Trife) deberían frenar estos spots apoyados en el mismo 
criterio jurídico que aplicaron y que seguramente en 2009 pudo causar jurisprudencia. 
En 2009, como sucede actualmente, Acción Nacional, en su desesperación ha mantenido “una guerra sucia” 
contra el PRI y su candidato para tratar de bajarlo en las preferencias electorales, pero a diferencia de ese 
año, el PAN no ha sido sancionado por el IFE como se lo exigió en ese entonces el Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación, quien, incluso, tras aplicar la multa en abril por más de 931 mil pesos, en junio 
instruyó al IFE volver a sancionar a los blanquiazules porque habían insistido en mantener “La Sopa de 
Letras”. 
Hoy el PRI ha protestado y no ha pasado nada en el IFE. 
Aquí lo que hay que destacar es que el PAN viola la ley en forma reiterada y no puede y no debe “denigrar” a 
las instituciones o personas. 
La legislación no precisa si hay pruebas o las expresiones pueden ser fundamentadas, pero el decir que “Peña 
miente”, es una forma de denigrar a una persona y es violatorio a la Constitución y al Cofipe. 
Ahí les dejo los hechos… 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-El-PAN-y-sus-''guerras-sucias''-en-las-
campanas&id=1877 

 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Candidata de peso 
Una candidata de peso completo ha resultado, Patricia Leal Islas, suplente de Javier Lozano Alarcón, 
aspirante a senador por el PAN, toda vez que el arrastre y empuje electoral que le brinda al albiazul y a su 
abanderado está demostrado. 
El fin de semana pasado dejó ver su poder de convocatoria, toda vez que logró reunir en un evento a más de 700 
mujeres, quienes prácticamente están sumadas a su campaña y a la de Lozano. 
Un dato importante que pasó desapercibido y hay que destacar de aquel evento, es que la mayoría de las 
asistentes al desayuno son amigas personales, familiares y seguidoras de la ex contralora del estado. 
Es decir, el grupo de amigas de Patricia Leal es apenas la punta del iceberg de la estructura que ha logrado 
amasar para competir en la próxima elección, apoyando a Lozano. 
El evento se llevó a cabo en el Centro Mexicano Libanés, y asistieron algunas candidatas a diputadas federales 
panistas, diputados locales, como Jesús Zaldívar Benavides y Denisse Ortiz Pérez; Germán Tena, 
coordinador en Puebla de la campaña de Josefina Vázquez Mota; así como empresarias, amas de casa, líderes de 
fraccionamientos, de organizaciones sociales, entre muchas otras invitadas más. 
También se dejó ver en el desayuno, Eukid Castañón, candidato a diputado federal plurinominal del PAN. 
Durante su discurso, Patricia Leal, mostró que tiene la escuela del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle 
Rosas, toda vez que tomó el micrófono y recorrió todo el salón para hablar cerca de sus invitadas. 
Su mensaje apenas duró unos minutos, fue concreta, directa, demostró que es una buena oradora y al final 
agradeció el apoyo de las asistentes, quienes se le brindaron. 
En el evento, Javier Lozano, reconoció el capital político logrado por Patricia Leal, a quien le agradeció estar con 
él para impulsar su campaña por el lado de las mujeres. El único detalle que se escapó en el evento, fue el largo 
y tedioso discurso del candidato, quien habló más de 30 minutos. 
---------------------  
Otras Posdatas: 
* Piden pan y no les dan… 
Como los maderos de San Juan, ahora, algunos priistas piden pan a su partido y no les dan.  
Es el caso de algunos candidatos, como Nancy de la Sierra, abanderada a diputada federal por el Distrito XI, 
quien fue la primera en reclamar la entrega de los recursos que le corresponden para financiar su campaña. 
La candidata, me dicen, sostuvo una reunión con la dirigencia estatal priista que encabeza, Fernando Morales 
Martínez, para exigir 600 mil pesos y movilizarse en campaña.  
Sin embargo, le sucedió lo que a los maderos de San Juan, pues se llevó una sorpresa y se quedó con la mano 
extendida.  
A Nancy de la Sierra le respondió su líder de partido que sí se le entregarían los dineros para su campaña siempre 
y cuando le entrara con la parte que a ella le corresponde, 250 mil pesos. 
Y es que en el PRI el tema del dinero ahora es un gran problema. Los candidatos están inconformes con el poco 
apoyo que se les brinda y la nula respuesta de Fernando Morales ante todas sus peticiones. 
La crisis económica y electoral priista ya les está pegando a sus militantes y candidatos, así que ya los trae 
nuevamente divididos.  
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Las quejas en contra de Fernando Morales son muchas y podrían perjudicar a su partido durante toda la 
campaña. Vamos, podría pegarle a su gallo más fuerte. 
Se dice que el dirigente tricolor dejó sin dinero a sus candidatos, quienes se han tenido que valer de sus propios 
recursos para hacer campaña. Le están apostando más a apoyarse en la imagen y en las acciones de Enrique 
Peña Nieto, candidato presidencial del PRI, que en promover su imagen pagando. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Candidata-de-peso&id=1878 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
El gobierno de RMV presiona al de Rivera a favor del Wal Mart de La Margarita 
Algunos funcionarios del ayuntamiento de Puebla han revelado que, desde hace exactamente un año, persiste 
una fuerte presión para que el gobierno de la capital autorice la construcción de la tan cuestionada tienda 
departamental que Wal Mart quiere levantar en La Margarita, a un costado del río Alseseca. Lo interesante del 
caso es que esa exigencia no proviene directamente de la trasnacional, sino del gobierno de Rafael Moreno Valle 
Rosas. 
Y también ha trascendido que existe una presión similar para que el ayuntamiento de Cuetzalan permita la 
construcción de otra tienda Wal Mart, luego de que en 2011 pobladores de esa comunidad pararon los intentos de 
expansión de la principal tienda de menudeo del mundo. 
Se sabe que la administración de Eduardo Rivera Pérez ha resistido a esa presión. No se sabe cuánto tiempo 
mantendrá esa posición. 
Lo único cierto es que el día que el edil autorice la edificación de la tienda en cuestión se meterá en un brete, con 
graves consecuencias políticas para el PAN y a su imagen personal, porque el panista, junto con Rafael Moreno 
Valle Rosas, en la campaña electoral de 2010 visitaron La Margarita y se comprometieron a que Wal Mart no se 
instalaría en los predios de esa unidad habitacional. 
En aquella visita a La Margarita, los entonces candidatos enarbolaron la bandera de la defensa de las áreas 
verdes de la unidad habitacional y supuestamente repudiaron un acto de corrupción de la administración de Mario 
Marín, porque había la idea de que el anterior gobierno iba a beneficiar a la trasnacional, algo que no ocurrió, ya 
que la Secretaría del Medio Ambiente –que estaba a cargo de Francisco Castillo Montemayor– siempre frenó ese 
proyecto por el riesgo que representa el que se quiera abrir una tienda a un costado del Alseseca. 
Al parecer esa promesa en la administración de Moreno Valle ya se olvidó, luego de que el jefe del Poder 
Ejecutivo recibiera, en abril de 2011, al presidente ejecutivo y director general de Wal Mart de México, Scott 
Rank, quien luego de entrevistarse con el mandatario se dijo muy seguro de que en un periodo de cuatro años, 
que concluye en 2015, la trasnacional podrá expandirse abriendo 80 nuevos almacenes, con una inversión 
superior a los 3 mil 600 millones de pesos. 
¿Qué se convino en esa reunión? ¿O que tipo de ofrecimientos o artimañas uso Wal Mart para convencer o 
presionar al gobierno y que cambiara su posición sobre el tema de La Margarita? ¿Qué tipo de presión acabará 
ejerciendo la administración morenovallista para que se abran las dos tiendas antes citadas? 
No se sabe por ahora la respuesta a las anteriores interrogantes, pero el asunto cobra especial relevancia por la 
denuncia que ha hecho The New York Times en el sentido de que  la empresa está siendo investigada por la 
entrega de sobornos, entre los años 2003 y 2005, para obtener permisos ambientales en México y pudiera 
expandir su dominio abrumador del mercado interno del país. 
Por ahora no hay elementos para sospechar que hubo algún acto de corrupción que le haya abierto las puertas a 
Wal Mart en el gobierno de Moreno Valle. Pero en el pasado si hay indicios de que hubo graves anomalías para 
que el gobierno federal buscara beneficiar la empresa de capital estadounidense en el asunto de La Margarita. 
La primera vez que se supo de este asunto fue en junio de 2008, cuando el colega Martín Hernández entrevistó a 
los dirigentes del Consejo de Vivienda del Estado de Puebla y le dieron a conocer, que con mucho sigilo, se 
estaba haciendo lo necesario para entregar un predio de tres hectáreas de La Margarita –que es área verde– a 
Wal Mart, en una acción que participaban funcionarios del Infonavit. 
¿El asunto de La Margarita entra en los sobornos que se dieron entre 2003 y 2005, de acuerdo a la denuncia The 
New York Times? Se ignora por completo, pero no sería difícil. 
La oposición al Wal Mart de La Margarita está bien fundamentada, ya que la zona donde se quiere hacer se 
inunda. Y construir una tienda departamental puede poner en riesgo a unas 20 colonias de alrededor en caso de 
que el río Alseseca se desborde. Es decir, es una cuestión técnica y no política. 
Pese a existir claras evidencias del riesgo que representa el Wal Mart de La Margarita, la Comisión Nacional del 
Agua (Conagua), que en Puebla está a cargo del panista Manuel Beristain, ha ignorado los señalamientos técnicos 
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y en 2010, de manera sorpresiva, se anunció un proyecto para hacer un recubrimiento del río, con una inversión 
de 18 millones de pesos de fondos públicos. 
Ese comportamiento de la Conagua es muy sospechoso. Ya que el organismo tendría que ser el primero en 
oponerse a la tienda Wal Mart de La Margarita. Además, los funcionarios de esa dependencia nunca pudieron 
explicar por qué se estaba intentando utilizar recursos del erario para beneficiar a una trasnacional, que al año, 
en el mundo, tiene ganancias de alrededor de 300 mil millones de dólares. 
Para el caso de Cuetzalan también hay un sustento para rechazar a Wal Mart, y es la protección de la cultura de 
esa comunidad indígena, así como la protección del pequeño comercio y el derecho que tiene los habitantes de 
decidir el rumbo de su territorio. 
Sin embargo, se sabe que esos argumentos no son comprendidos en el gobierno del estado y existe toda la 
intención de ignorar el sentir de la gente, para que se acabe instalando una bodega Aurrerá en esa comunidad 
que es Pueblo Mágico. 
Con todos estos antecedentes, se puede decir que hay un tufo de corrupción en los planes de expansión de Wal 
Mart. 
Y esa sospecha parte de la actitud del gobierno federal que se apresuró a anunciar que en México no se va a 
investigar los supuestos sobornos que entregaron funcionarios de Wal Mart. 
Es decir, desde el gobierno panista de Felipe Calderón Hinojosa hay el interés que no se sepa la verdad que 
esconden los proyectos de expansión de dicha trasnacional. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-gobierno-de-rmv-presiona-al-de-rivera-a-favor-del-
wal-mart-de-la-margarita_id_6697.html 
 
(Editorial) 
 
Actuar vs Wal-Mart 
Luego de que The New York Times probó con una investigación que altos ejecutivos de Wal Mart usaron un 
capital de 24 millones de dólares para sobornar a funcionarios mexicanos de diferentes niveles de gobierno con el 
fin de asegurar los permisos de construcción de sucursales en zonas prohibidas, han comenzado a darse 
reacciones de la oficialidad nacional. 
Lo que el rotativo estadunidense confirmó no se aleja de las prácticas detectadas y consignadas desde hace 
varios años por diversos medios mexicanos, así que resulta lamentable que sea hasta que el señalamiento se 
hace desde el extranjero cuando las autoridades mexicanas se decidan a iniciar investigaciones. 
Por lo pronto, como efecto inmediato del escándalo, el consorcio ya ha comenzado a sufrir los estragos de sus 
prácticas corruptas, pues sus acciones en el mercado de valores han tenido drásticas pérdidas. 
Queda claro que desde que Wal Mart inicia la búsqueda de terrenos para la instalación de sus sucursales tiene la 
costumbre de pasar por encima de la ley, sin importarle que sus intereses comerciales vulneren el patrimonio 
histórico de la nación, como sucedió en el caso de Teotihuacan, o supongan riesgos graves para la población, 
como puede ocurrir si se concreta el proyecto de establecer una tienda en la unidad habitacional La Margarita, de 
Puebla. 
Pero además de los asuntos de ordenamiento territorial, hay otro efecto nocivo en el que las autoridades 
mexicanas han hecho hasta lo imposible para no entorpecer el mayor atropello de la transnacional: la 
desaparición de cientos de comercios que conlleva la instalación de un supermercado de la cadena, lo cual 
repercute de inmediato en la economía doméstica de la población. 
Ojalá que en esta ocasión las autoridades de todos los niveles asuman su papel de garantes del Estado de 
Derecho y particularmente de custodios del bien común de los mexicanos y no se pongan, como lo han hecho a lo 
largo de lustros, a los pies del dinero que les ofrece la marca. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/actuar-vs-wal-mart_id_6680.html 
 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Peña no va a debates 
• Solo al que convoque el IFE 
• Vázquez Mota plagia a Moreno Valle 
Es natural que quien vaya abajo en una contienda electoral intente y busque por todos los medios acudir a 
debates públicos e incluso los gestione. En el caso del proceso electoral que estamos viviendo, Enrique Peña 
Nieto y su equipo, ha decido no acudir a ningún debate al que convoquen los organismos empresariales, los 
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medios de comunicación o cualquier otro organismo que no sea el IFE y que es el único al que obliga la ley. 
Peña Nieto no necesita ahora de ningún debate ante la clara ventaja que mantiene sobre los otros 4 aspirantes 
y donde con toda seguridad, podrían presentarse escenarios con “dirigibles” que podrían poner en riesgo la 
gran tarea que tiene el candidato del PRI-PVEM que es ganar la Presidencia de la República. 
Pero tampoco a Josefina Vázquez Mota le conviene un debate con el altísimo riesgo de cometer algún error 
donde el nerviosismo le gane la partida y la ponga en mayor desventaja, por ello, de manera inteligente, ante 
la negativa de Peña Nieto sobre las propuestas de debates ajenos al IFE, ella dijo que si no iba el candidato 
priísta, ella tampoco. 
Esta estrategia de ausencia a los debates ya la conocemos y hace 6 años le costó muy cara a Andrés Manuel 
López Obrador quien dejó solos a Felipe Calderón y a Roberto Madrazo pero con la diferencia que aquél si fue el 
debate oficial transmitido a todo el país. 
No pocos analistas coinciden en que Peña Nieto no necesita debate, sobre todo por los formatos tan 
acartonados a los que nos tienen acostumbrados, por mas intentos que se hacen de volverlos atractivos. 
Y mientras eso pasa en el tema de los debates, Josefina Vázquez Mota se “fusiló” la frase del gobernador Rafael 
Moreno Valle cuando inauguró la remodelación de las instalaciones de la ex fábrica La Constancia, la cual es 
sede de la Orquesta Infantil Esperanza Azteca. 
Ahí el gobernador señala que un niño que toca un instrumento, muy difícilmente tendrá un arma en sus manos. 
Ayer la panista dijo en su cuenta de twitter que desde su gobierno, será más fácil para un niño o un joven, 
tener acceso a un instrumento musical que a un arma, esto luego de anunciar la creación de la Universidad 
Nacional de las Artes. 
Ni hablar, que después de las tendencias que este lunes reflejaron las encuestas de preferencias electorales y 
que colocan a la abanderada del PAN cada vez más abajo de como inició, es claro que debe recurrir a todo lo 
que tenga enfrente, incluso propuestas o ideas ajenas aún y cuando su frase de campaña es que quiere ser 
"diferente". 
Por cierto que la noche del viernes ya no tuvo oportunidad de explicar en qué radica esa diferencia, pues el 
programa al que estaba invitada por parte de CNN, suspendió su transmisión debido a fallas técnicas, no sin 
antes dejar abiertos los micrófonos donde se escuchó el lamento de Vázquez Mota al decir que no sentía frío, 
quizá por la adrenalina o por la menopausia, o por los dos factores. 
En fin, ella lo dijo 
CONFETI…Univisión se suma a los festejos del 5 de Mayo… El secretario General de Gobierno Fernando 
Manzanilla lo informó ayer…Este miércoles estará en Puebla la hija de la maestra y Secretaria General del 
Comité de Dirección Nacional de Nueva Alianza, Mónica Arriola Gordillo…su agenda, según el comité que 
preside Gerardo Islas en Puebla, prevé encuentros con mujeres y con medios de comunicación. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4417 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Los candidatos de Moreno Valle 
Ante la impotencia de la oposición, por el miedo o la falta de recursos, los candidatos del gobernador han 
tapizado la ciudad en un acto que supera lo más grotesco del marinismo, reciente periodo de gobierno 
caracterizado por los abusos y el exceso. 
Llama la atención en especial la propaganda de Patricia Leal Islas, la ex Contralora estatal, quien de ser 
admirada y hasta temida por su exceso de poder y la cara de sargento que siempre tenía, hoy hasta parece 
artista de telenovela con un look que nadie le conocía. 
También llama la atención el derroche que ha hecho Néstor Gordillo, cuya virtud principal fue haberle aguantado 
todo tipo de desplantes al gobernador Moreno Valle. 
A Néstor no lo conocía, pero ahora que lo conozco, votaré en su contra. Vivo en el distrito donde aspira a ser 
diputado. 
Néstor es una persona que hace mucho perdió la dignidad, eso que es lo más valioso del ser humano. Su 
premio: Cargos públicos y dinero para comer. 
Javier Lozano es el candidato propietario por la primera fórmula, y puede ser comparado con un parásito que 
está a la espera de lo que haga Rafael Moreno Valle por él, pues su desarraigo y sus desplantes lo hacen ser una 
persona odiosa que pone como escudo su supuesta cultura. 
No dudo que sea una persona preparada y quizá sepa de música clásica, pero lamento decirle a este 
malencarado que con eso no se gana una elección. 
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Otro de los candidatos de Moreno Valle es el Diputado local por Tecamachalco con licencia, Inés Saturnino López 
(a) “El Indio”, a quien se le puede conocer por el hambre de poder y de dinero que tenía desde que fue 
supervisor del Capcee, institución que corrompió al exigir dádivas a los contratistas a cambio de firmarles sus 
estimaciones. 
“El Indio” es el vivo retrato de lo que supuestamente asquea al gobernador Moreno Valle. Ya se ve que no. 
Y del Panal aunque todos son sus candidatos, llama poderosamente la atención el apoyo que ha recibido Víctor 
Hugo Islas Hernández, aquel oportunista que le entrega su dignidad al mejor postor. 
Es claro que Víctor Hugo entró en esta contienda por la cantidad de recursos que recibió para sus actividades 
proselitistas. 
Hasta le quitaron lo cacarizo en su propaganda y se ve un hombre cuarentón, cuando ya pasa los sesenta años. 
Víctor Hugo siempre estará a las órdenes de quien carga la chequera. 
Y vaya que sabe vender caro su amor. 
Es un profesional. 
Alcanza los límites del cinismo. 
Los restantes candidatos no tienen caso ser analizados, pus carecen de todo. 
Mencionarlos aquí es darles promoción gratuita. Y eso cuesta. 
De la BUAP a Oceánica  
Aquel personaje que presume su futuro nombramiento como Secretario General de la BUAP, jamás pensó que 
antes tenía que estar en el Centro de Rehabilitación conocido como Oceánica. 
Dice que cuando Alfonso Esparza llegue a la Rectoría su poder no tendrá fin. 
Igual sus excesos. Tres mariachis en su cumpleaños, los vinos más caros y las chicas más hermosas. 
Este joven que dice ser poderoso amenaza seguir con el proyecto del Rector Botox. 
Que nos agarren confesados. 
Regresa la vieja guardia a la SGG 
Un correo textual: 
“Don Fabian: 
Te escribo las siguientes lineas para hacerte algunos comentarios sobre lo que pasa en la Dirección General de 
Gobierno, resulta que desde hace meses se venia viendo un interes desmedido de Juan Cesin Musi, en esa 
Dirección, y grillo en todos lados, pero el viernes de la semana pasada logro ser el nuevo Director, lo malo es 
que es una persona de edad muy avansada, y se ve muy cansado, muy dificilmente podrá aguantar el ritmo de 
trabajo que tiene la Dirección, pero lo malo es que tiene un caracter de una persona senil, de cualquier cosa se 
enoja y grita a la gente, pero me a dado mucha curiosidad la forma y poses que adopta para atender el trabajo 
y me recordo a Mijail Gorvachov, lejos de el, pero una imagen parecida incluso tiene una mancha parecida a la 
de gorvachov pero la de Cesin es como una mosca o volvan en erupsion!, pense hasta una pasa. 
Trajo a gente a trabajar que lo unico que an preguntado es cuannto gana de sueldo cada elemento, y de a como 
le entran los presidentes municipales, son el duo dinamico vayan y roben, darhuich alias el chorrito (sube y 
baja) y un tal roque alias el tranzas compadre de joe hernandeza,este ultimo conocido tambien como el 
bateador porque todo lo pasa a otro lado y nunca hace nada, no dudamos en que en poco tiempo tendrán un 
caos tremendo y nuestro Gorvachov poblano pondra en jaque al gobierno.  
Algo que ubica su personalidad es que hoy habla pestes de quien lo ayudo de Melquiades Morales.saludos.” 
Servidos. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 
(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 
 
San Andrés, nido de corrupción 
La punta del iceberg asomó en San Andrés Cholula. Una muestra de la maraña de corrupción ha salido 
a flote con el amotinamiento de policías que exigieron el despido de Gabriel Bonilla, el director de Seguridad 
Municipal y miembros de su equipo que le sirven para varias cosas, menos para proteger a ciudadanos 
sanandreseños de los riesgos con la delincuencia. 
Malos tratos, corrupción, pago de cuotas para mantenerse en el puesto, igualas por el uso de vehículos 
oficiales, por portar armas, mantenimiento de equipo y accesorios por cuenta de uniformados y además casos 
de acoso sexual por parte de los directivos policiales. 
Lugar común es que en los cuerpos policiacos se exijan, por parte de directivos, las prebendas que se 
señalan. Cualquier policía de base puede dar cuenta de ello, previo anonimato resguardado. De cualquier 
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municipio.  
Y el pagano es el ciudadano común y corriente que se convierte en el “contribuyente” que aporta lo 
suficiente para cubrir las exigencias económicas de los altos mandos. 
Pero en el caso de San Andrés Cholula, los voraces directivos encabezados por Gabriel Bonilla han rebasado 
los límites y los policías han señalado las anomalías. Tampoco ellos se salvan de lo que en años han sido 
partícipes. 
¿Estaría enterado desde antes Miguel Ángel Huepa? Es muy probable que sí.  
La Caja de Pandora ha sido abierta y junto con este caso es posible que surjan varios más. 
¿Bastará con el despido de los acusados? 
La pólvora le puede estallar al alcalde Huepa. 
Podrán salir a la luz los cobros sin recibo que se exigen a los antros. Entre otras cosas. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/san-andres-nido-de-corrupcion 
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